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Presidente da 
AMAMS defende 
desenvolvimento 
econômico para Salinas 
e região

Peixe nativo do rio São Francisco é usado no 
controle de larvas de Aedes aegypti em MG
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

A Prefeitura de Montes Claros, através da 
Secretaria Municipal de Saúde, realizou 141 
coletas de sangue para testagem sorológica da 
doença de Chagas na comunidade de Santa Bár-
bara, zona rural de Montes Claros. 

Carlão FC conquista 
medalha de prata no 
Campeonato Mineiro de 
Futsal Feminino Sub-20

Na estrada da vida, 
cuidado com os 
barbeiros
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O O Senador da Republica Car-
los Viana visitou na manhã desta 
Segunda feria a Escola de Tempo 
Integral Prof° Luiz Flávio Pereira 
C.C.V.E.C. durante a visita o sena-
dor conheceu as instalações da ins-
tituição e os trabalhos que são rea-
lizados diariamente com os alunos. 

Durante agenda em Montes Claros, Senador Carlos visita 
o CCVEC

REGIONAL 3

Presidente do HAT se reúne com Secretário 
do Ministério da Saúde, Helvécio Magalhães
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DIVULGAÇÃO

GERAL 6

ESPORTE 11

Para homenagear seus profissionais e celebrar 
o Dia dos Professores, a Secretaria de Educação 
(SEMED) promoveu um almoço especial para os 
educadores da Rede Municipal de Ensino, na últi-
ma sexta-feira (20/10).

A piaba-do-rabo-amarelo (Astyanax bimaculatus), espécie nativa da bacia do rio São Francisco, está sendo utilizada para con-
trole biológico das larvas do mosquito Aedes aegypti, causador de doenças como dengue, chikungunya, zika e febre amarela. A 
ação é uma parceria da Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e do Parnaíba (Codevasf ) com o Setor de 
Vigilância Epidemiológica da Secretaria Municipal de Saúde de Três Marias, Minas Gerais. 

SEMED homenageia 
educadores com almoço 
especial

REGIONAL 9

A equipe de Enfermagem da 
Unidade de Nefrologia e Hemodi-
álise do Hospital Dilson Godinho 
(HDG), em Pirapora, participou 
de treinamento sobre atendimen-
to ao paciente em Parada Cardior-
respiratória (PCR).

Equipe assistencial do HDG, em Pirapora, participa de 
treinamento sobre atendimento ao paciente em PCR  

O presidente do Hospital Aroldo Tourinho, professor Paulo César Gon-
çalves de Almeida, esteve reunido na manhã desta segunda-feira, 23/10, 
em Belo Horizonte, com o Secretário de Atenção Especializada à Saúde do 
Ministério da Saúde, Helvécio Miranda Magalhães Júnior. O presidente do 
HAT esteve acompanhado da deputada Leninha (PT), 1ª vice-presidente da 
Assembleia Legislativa de Minas. 

CIDADE 7
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A implementação de tecnologias 
de automação em qualquer organiza-
ção não é apenas uma decisão técni-
ca, mas uma estratégia bem pensada 
que pode transformar operações e 
impulsionar a eficiência. Esta jornada, 

deve ser adotada em 3 etapas distin-
tas, estas sendo: Inicie, Estruture e 
Escale. É importante entender o que 
é relevante em cada etapa e o resulta-
do esperado, o objetivo é impulsionar 
o negócio cocriando uma nova forma 

de operação.

1ª Etapa: Inicie - A Fundação da 
Automação

Antes de mergulhar no mundo 

Energias renováveis, de acor-
do com o portal da Indústria, são 
fontes naturais de energia que se 
regeneram, substituindo o uso 
de combustíveis fósseis. São op-
ções inesgotáveis, com impacto 
ambiental reduzido, pois não ge-
ram resíduos, como o dióxido de 
carbono. Exemplos de energia re-
novável incluem solar, eólica, hi-
drelétrica, geotérmica e biomassa.

As energias renováveis são 
definidas como fontes renová-
veis de energia porque podem 
substituir o uso de combustíveis 
fósseis. Assim, são opções ines-
gotáveis que não geram resíduos, 

como as emissões de dióxido de 
carbono. O uso de fontes reno-
váveis de energia possui diversas 
vantagens, a principal delas é que 
essas fontes produzem menos 
ou nenhum gás de efeito estu-
fa, causando menos impactos ao 
meio ambiente do que as fontes 
convencionais. São abundantes e 
se renovam rapidamente, ao con-
trário das fontes não renováveis.

De outro lado, também pos-
suem desvantagens, como por 
exemplo,  a geração de energia de 
forma intermitente, já que  não 
são produzidas de forma constan-
te. Por exemplo, a energia solar 

depende do sol e não pode ser 
produzida à noite, enquanto que 
a energia  eólica, que depende da 
força dos ventos, não está sempre 
disponível, só quando temos ven-
tos.

O etanol, no entanto, se tor-
nou extremamente importante 
por ser um produto mais sus-
tentável e versátil, especialmente 
quando comparado à gasolina. As-
sim, ele é uma peça fundamental 
na transição energética para um 
modelo de economia global de 
baixo carbono e menor impacto 
ambiental. Para se ter uma ideia, 
o etanol produzido por meio da 

cana-de-açúcar emite, em média, 
80% menos gases de efeito estufa 
(GEE) na atmosfera do que a ga-
solina brasileira. Talvez isso expli-
que o fato de os modernos labo-
ratórios de pesquisa da atualidade 
atestarem que o etanol percorreu 
uma trajetória de êxito científi-
co, econômico e social. Podemos 
afirmar hoje, sem sombra de dúvi-
da, que o etanol se tornará fonte 
primária de energia para motores 
elétricos, já que pode ser usado 
como biocombustível, fonte de 
energia elétrica ou como matéria-
-prima para gerar subprodutos.

O etanol começou a ser pro-

duzido a partir da cana-de-açúcar 
por duas razões principais: a ne-
cessidade de amenizar as crises 
do setor açucareiro e a tentativa 
de reduzir a dependência do pe-
tróleo importado. Em 1975, foi 
lançado o Programa Nacional do 
Álcool (Proálcool), para a redução 
dessa dependência nacional em 
relação ao petróleo que vinha de 
fora. Naquela época, o Brasil im-
portava, aproximadamente, 80% 
do petróleo consumido, o que 
correspondia a cerca de 50% da 
balança comercial.

Já no início do século XXI, o 
Brasil contava com um setor su-

croalcooleiro muito forte e com-
petitivo. Isso foi possível graças 
ao constante esforço de garantir 
o mercado interno do etanol e de 
ganhar novos mercados de açúcar.

Contudo, foi a partir de 2003 
que o setor ganhou novo impul-
so e o etanol se popularizou com 
os veículos flex-fuel.No geral, as 
fontes renováveis oferecem uma 
alternativa promissora e susten-
tável para a produção de energia, 
mas é essencial equilibrar suas 
vantagens e desvantagens para 
garantir uma transição eficiente e 
responsável para um futuro mais 
limpo e verde.

PATRICIA PUNDER
ADVOGADA E CEO DA PUNDER ADVOGADOS

FERNANDO BALDIN 
RELAÇÕES PÚBLICAS

J.A.PUPPIO 
EMPRESÁRIO

Grandes poderes geram grandes 
responsabilidades

Inicie, Estruture, Escale: O Roteiro 
para Jornada da Automação

Reflexões sobre energias renováveis

Antes do surgimento da in-
ternet e, consequentemente, das 
redes sociais, existia o império 
da comunicação formado por 
jornais, revistas e televisão, este 
meio midiático era centrado em 
jornalistas, escritores, celebrida-
des do esporte, cultura e moda, 
políticos e figuras nacionais e in-
ternacionais importantes.

A forma de se manter inteirado 
nos assuntos mais relevantes era 
através destes meios de comunica-
ção, além disso, as empresas utili-
zavam destes meios para divulgar 
seus produtos e serviços, pagando 
pelos espaços publicitários. Pou-
cas pessoas de fora tinham voz ou 
acesso a poder se expressar.

Com as mídias sociais tudo 
mudou, qualquer cidadão do glo-
bo, com exceções de países que 
ainda censuram, podem e estão se 
expressando exponencialmente. 
O mundo têm opinião sobre tudo 
e todos, parece que uma represa 
se rompeu e toda a água se espa-
lhou pelo mundo. Sob o aspecto 
democrático, podemos dizer que, 
dar voz aos seres humanos, foi um 
excelente movimento. Entretanto, 
o que se iniciou como uma forma 
de se comunicar, passou a ser uma 
indústria complexa e perigosa.

As mídias sociais, quando cria-
das, foram categorizadas como 
plataformas de tecnologia, no 
entanto, com o tempo, houve 
uma evolução e não é mais pos-
sível categorizá-las assim. Não se 
pode mais negar que as redes so-
ciais são meios de comunicação, 

o que traz mais responsabilidade 
e regramentos, os quais as plata-
formas não têm o menor interesse 
em seguir. Podem até tentar de-
monstrar boa-fé por meio de im-
plementação de práticas de autor-
regulamentação, mas isto não tem 
funcionado, basta ver a imensidão 
de fake news circulando pelo 
mundo afora.

O poder das plataformas au-
mentou tanto que agora são oli-
gopólios, uma vez que poucas 
empresas detêm grande parcela 
das informações do mundo. A as-
censão das plataformas de tecno-
logia introduziu novos e difíceis 
desafios, desde os trágicos atos 
de violência ligados a culturas 
tóxicas online, à deterioração da 
saúde mental e do bem-estar, aos 
direitos básicos de comunidades 
em todo o mundo.

Os Estados Unidos está to-
mando a frente no movimento 
de responsabilizar as plataformas 
online, tanto na censura ilegal do 
discurso quanto na facilitação de 
atividades criminosas online. O 
Brasil também tem se preocupado 
com este tema, buscando uma for-
ma de regulamentação.

Seria imperativo a existência 
de regras sobre a responsabiliza-
ção dessas empresas no tocante 
a transparência para os usuários, 
questões relacionadas com o uso 
de algoritmos indiscriminados, 
publicidade e governança corpo-
rativa.

Será que o mundo precisa in-
ventar a roda novamente? Por qual 

das ferramentas e plataformas, é 
vital estabelecer uma base sólida. 
Isso começa com a compreensão 
clara do impacto e do potencial 
que a automação pode trazer. Para 
facilitar este processo, recomendo 
a criação de um “Funil de Opor-
tunidades de Automação”. Esta 
abordagem envolve reunir líderes 
e representantes das áreas de ne-
gócio para um workshop. Durante 
este encontro, é essencial discutir 
e esclarecer as capacidades reais 
da automação, desmistificando 
mitos informações e estabelecen-
do expectativas realistas. Além de 
fornecer uma visão clara das pos-
sibilidades, este exercício promove 
um sentimento de propriedade e 
comprometimento entre os gesto-
res, garantindo que todos estejam 
alinhados desde o início.

2ª Etapa: Estruture - Estabele-
cendo a Estrutura da Automação

Com algumas automações já 
em andamento, após a fase inicial, 
a necessidade de uma estrutura 
organizada torna-se evidente. Esta 

etapa é sobre estabelecer proces-
sos. É crucial definir um protoco-
lo padronizado para solicitações 
de automações, garantindo que 
todas as demandas sejam tratadas 
de forma consistente. Além disso, 
estabelecer critérios claros para 
a priorização de projetos ajuda 
a alinhar as automações com os 
objetivos estratégicos da empre-
sa, outro ponto importante é de-
terminar responsabilidades claras 
para o monitoramento contínuo 
e a manutenção dos robôs após a 
implementação. Isso garante que 
as automações sejam sustentáveis 
e eficientes a longo prazo.

A tecnologia da automação não 
pode alterar a Matriz RACI de pro-
cessos de uma empresa, ou seja, o 
processo de automação vem para 
auxiliar esse acrônimo (RACI) de 
responsável, aprovador, consultado 
e informado.

3ª Etapa: Escale - Maximizando o 
Potencial da Automação

Com uma base sólida e uma 
estrutura bem definida, a empresa 

está pronta para expandir suas ini-
ciativas de automação. No entanto, 
escalar não é apenas sobre quanti-
dade de robôs, mas sobre impacto. 
Implementar práticas robustas de 
governança, como avaliação de ris-
cos, conformidade regulatória, trei-
namento e capacitação, documen-
tação adequada, são essenciais para 
garantir a eficiência das automações 
à medida que crescem em número. 
Além disso, é vital que os indicado-
res de desempenho não se limitem 
a métricas operacionais. Eles devem 
refletir o impacto positivo no clien-
te, a transformação dos processos e 
a contribuição geral para os objeti-
vos estratégicos da empresa.

Concluir a jornada da automa-
ção com sucesso requer planeja-
mento, estratégia e uma abordagem 
faseada. Cada etapa é crucial e 
desempenha um papel em garan-
tir que a automação não apenas 
atenda às necessidades atuais, mas 
também seja flexível o suficiente 
para se adaptar às demandas futu-
ras. Espero que este artigo ofereça 
insights valiosos para sua jornada 
de automação.

motivo não podem ser aplicados 
os mesmos regramentos utiliza-
dos para os meios de comuni-

cação nas plataformas tecnoló-
gicas? Afinal, elas não são mais 
plataformas de tecnologia. Houve 

uma evolução nos negócios, atu-
almente elas são o império da 
comunicação. Afinal, como diz a 

expressão popular: com grandes 
poderes vêm grandes responsabi-
lidades.
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Equipe assistencial do HDG, em Pirapora, 
participa de treinamento sobre atendimento 
ao paciente em PCR  

Peixe nativo do rio São Francisco é usado no 
controle de larvas de Aedes aegypti em MG

Minas Gerais lidera o ranking de motoristas 
embriagados, com mais de 187 mil infrações nos 
últimos 15 anos  

A equipe de Enfermagem da 
Unidade de Nefrologia e Hemodi-
álise do Hospital Dilson Godinho 
(HDG), em Pirapora, participou 
de treinamento sobre atendimen-
to ao paciente em Parada Cardior-
respiratória (PCR).

Segundo Carolliny Pimenta Fa-
ria Galvão, coordenadora local do 
Serviço de Nefrologia e Hemodiá-
lise em Pirapora, os treinamentos 
ocorreram nos dias 19 e 20 deste 
mês, sendo ministrado pelo enfer-
meiro Eduardo Luís Soares Neto, 
coordenador do Núcleo de Educa-
ção Permanente (NEP), do Hospi-
tal Dilson Godinho. 

17 enfermeiros e técnicos de 
Enfermagem participaram dos 

treinamentos, cujo tema foi “Aten-
dimento ao Paciente em Parada 
Cardiorrespiratória (PCR).”

“O objetivo é reconhecer pre-
cocemente os casos de PCR, re-
alizar manobras de reanimação, 
atualização sobre suporte básico 
e avançado de vida na PCR, trei-
namento prático de organização e 
atendimento da PCR. Estas pautas 
garantem uniformização do servi-
ço, qualidade assistencial e atua-
lização do tema proposto”, desta-
cou a coordenadora local.

Eduardo Luis Soares Neto ex-
plicou que o treinamento de Para-
da Cardiorrespiratória é muito im-
portante na área assistencial, visto 
que a incidência de PCR em am-

biente hospitalar é muito grande. 
“E preparar a equipe de En-

fermagem é um dos objetivos do 
NEP. Então, o treinamento que re-
alizamos em Pirapora foi de gran-
de importância para a gente ga-
rantir segurança na assistência aos 
pacientes, da nossa unidade de 
Nefrologia de Pirapora. Além de 
garantir que nossa equipe esteja 
preparada para atender o paciente 
em PCR”, ressaltou o coordenador 
do NEP.

A técnica em Enfermagem 
Claudiane Ramos dos Santos de 
Brito, explicou ter sido provei-
toso participar do treinamento. 
“Em um momento de emergência, 
contar com uma equipe preparada 

é muito importante. Para mim, o 
treinamento foi muito bom, bem 
executado e muito bem explicado. 
A parte prática também muito bem 
explicada. Isso contribuiu bastan-
te para o nosso crescimento pro-
fissional”, finalizou a técnica em 
Enfermagem.

Juliana Ferreira Vieira dos San-
tos, enfermeira assistencial do 
HDG, em Pirapora, o treinamento 
foi mais uma ferramenta de co-
nhecimento sobre a PCR. “Ótima 
apresentação do tema, com direi-
to à prática envolvendo todos nós 
participantes. O ensinamento foi 
de grande valia para mim, assim 
como para todo equipe”, frisou 
Juliana Santos.

 PCR

De acordo com a Sociedade 
Mineira de Terapia Intensiva (SO-
MITI), uma parada cardiorres-
piratória (PCR) é a interrupção 
inesperada e abrupta do trabalho 
cardíaco e da respiração, com 
consequente perda da consciên-
cia. O que se observa na maioria 
desses casos é que o evento não 
acontece por acaso, ele é o resul-
tado da evolução de doenças de 
base.

As doenças de base são condi-
ções crônicas como doenças co-
ronarianas, HIV, diabetes, câncer, 
asma, obesidade e tantas outras 
que afetam todo o organismo, de-

sencadeando diversos agravantes.  
Para ser caracterizado como 

parada cardíaca ou cardiorrespi-
ratória o evento deve apresentar 
os seguintes fatores: parada re-
pentina dos batimentos cardíacos; 
parada repentina da respiração; 
ausência de pulso; inconsciência; 
e cianose (coloração azul das mu-
cosas e da pele).

Durante a PCR os tecidos dei-
xam de receber oxigênio e nu-
trientes, o que desqualifica seu 
funcionamento. É preciso que se 
reverta rapidamente a condição, 
do contrário alguns danos podem 
ser irreversíveis, sobretudo no cé-
rebro. (Com informações do blog: 
https://tinyurl.com/3hftpwew)

Em 2003, a Lei Seca completa 
15 anos e foi criada com objetivo de 
proibir que a população dirija sob a 
influência de álcool, apesar dos avan-
ços nos últimos anos, a norma ainda 
possui muitos desafios pela frente. Se-
gundo dados da Secretaria Nacional 
de Trânsito (Senatran), houve mais 
de 1 milhão de infrações de pessoas 

dirigindo sob a influência de álcool 
no Brasil, sendo Belo Horizonte, a lí-
der do ranking nacional com 187 mil 
infrações nesse período.

Com a alteração do Código de 
Trânsito Brasileiro (CTB), que definiu 
como “gravíssima” a condução de veí-
culo após o consumo de bebida alcóo-
lica, a combinação de álcool e direção 

impõe ao condutor o pagamento de 
multa e reclusão. Ao infringir a lei, a 
carteira de habitação do motorista é 
suspensa por 1 ano, inclusive para ca-
sos de recusa ao teste de alcoolemia, 
com penas que podem chegar a oito 
anos de prisão.

Apesar da lei estar em vigor há 15 
anos, segundo dados coletados pelo 

Ministério da Saúde, em 2021, 10.887 
pessoas perderam a vida em decor-
rência da mistura de álcool e direção, 
o que dá uma média de 1,2 óbito 
por hora. Entretanto, a taxa de mor-
tes por 100 mil habitantes foi 32% 
menor que a de 2012, quando a Lei 
Seca ainda tinha apenas dois anos. 
O número de mortos por ano caiu 

de sete para cinco por 100 mil habi-
tantes no período analisado.

Segundo o Coordenador do 
Curso de Direito da Faculdade 
Anhanguera, Marcos Paulo Andrade 
Bianchini, os avanços da lei foram 
significativos com uma mudança 
de comportamento entre os mais 
jovens, tornando-se uma prática 

inaceitável. Porém, o trabalho ainda 
pode melhorar com novas regras e 
medidas mais duras. “Para conse-
guirmos diminuir os números de 
mortes e hospitalizações são ne-
cessárias regras mais consistentes, 
como também um investimento em 
conscientização para a população 
brasileira”, conclui.

A piaba-do-rabo-amarelo (As-
tyanax bimaculatus), espécie nati-
va da bacia do rio São Francisco, 
está sendo utilizada para controle 
biológico das larvas do mosquito 
Aedes aegypti, causador de doen-
ças como dengue, chikungunya, 
zika e febre amarela. A ação é uma 
parceria da Companhia de Desen-
volvimento dos Vales do São Fran-
cisco e do Parnaíba (Codevasf ) 
com o Setor de Vigilância Epide-
miológica da Secretaria Municipal 
de Saúde de Três Marias, Minas 

Gerais. Os peixes são produzidos 
no Centro Integrado de Recursos 
Pesqueiros e Aquicultura da Code-
vasf no munícipio.

O trabalho existe, desde 2018, 
na comunidade de Andrequicé, 
zona rural distante 32 quilômetros 
de Três Marias. “Por meio do pro-
grama, os moradores locais rece-
bem de um a dois exemplares para 
serem inseridos nos reservatórios 
de água utilizados para garantir o 
suprimento da família relaciona-
dos a consumo humano, higiene, 

limpeza, cultivo agrícola e desse-
dentação animal. Durante a visita 
de entrega, há orientações sobre a 
manutenção dos peixes”, explica 
o chefe da Centro Integrado de 
Recursos Pesqueiros e Aquicultura 
de Três Marias, Julimar Sousa.

A ideia é que esse projeto te-
nha continuidade em Andrequicé 
e até seja estendido a outras lo-
calidades na região. A espécie de 
piaba utilizada é bastante eficaz 
no controle biológico das larvas e, 
de acordo com os resultados téc-

nicos obtidos, eliminou as larvas 
de mosquitos presentes em 96,4% 
dos recipientes em que foi intro-
duzida. Além disso, não houve 
reincidência das larvas enquanto 
os peixes estavam presentes.

“O projeto foi muito importan-
te para o combate à dengue na co-
munidade, com boa aceitação por 
parte dos moradores e redução 
no número de focos do mosquito 
e de casos notificados da doença. 
A população observou que, com 
uma ação simples, podemos evitar 
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 Piaba-do-rabo-amarelo, produzida em centro da Codevasf em Três Marias (MG), é inserida 
em reservatórios de água e elimina larvas do mosquito transmissor de doenças como a dengue

que o Aedes aegypti prejudique a 
saúde local”, afirma Sheila Cristina 
Alves, coordenadora de Epidemio-
logia da Secretaria Municipal de 
Saúde de Três Marias.

 
SOBRE A ESPÉCIE

 
A espécie Astyanax bimacu-

latus, popularmente conhecida 
como piaba-do-rabo-amarelo, é 
uma espécie nativa da América do 
Sul, muito comum em córregos, 
riachos, rios, lagoas e reservató-
rios de todo o Brasil. Apresenta 
pequeno porte e pode chegar a 
13 cm de comprimento. Essas pia-
bas são onívoras e se alimentam 
de frutos, vegetais, invertebrados 
aquáticos, ovos, larvas de outros 
peixes e até matéria orgânica e ou-
tros detritos.

Os exemplares são provenien-
tes dos tanques e viveiros do 
Centro Integrado de Recursos Pes-
queiros e Aquicultura de Três Ma-
rias. Após período de aclimatação 
em tanques circulares de metal, as 
piabas são preparadas para trans-
porte e distribuição e acondicio-

nadas em sacos plásticos conten-
do água e injeção de oxigênio.

Entre as recomendações dadas 
aos beneficiários, estão: não ofe-
recer ração ou outros alimentos 
para as piabas; não utilizar produ-
tos químicos (água sanitária, cloro 
ou detergentes) nos recipientes 
que contenham as piabas; retirar 
as piabas e transferi-las momenta-
neamente durante a limpeza dos 
recipientes; no caso de morte dos 
peixes, fazer a comunicação para 
que seja providenciada a reposi-
ção dos indivíduos.

 “Essa é uma medida profilática 
que tem apresentado resultados 
muito positivos no combate à 
dengue, já que garante a elimi-
nação do vetor ainda em sua fase 
larval. A ação promove, portanto, 
a melhoria da vida e da saúde das 
pessoas, por meio da utilização da 
espécie de peixe larvófago, que é 
resistente às condições ambientais 
e não causa nenhum impedimento 
para o uso da água dos recipien-
tes”, conclui o superintendente 
regional da Codevasf em Montes 
Claros (MG), Marco Câmara.
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Sindicato Rural recebe quase 400 
pessoas no Campo Experimental

A gente não quer só comida, a gente quer 
comida, diversão e arte

Realizada a 165ª 
Reunião Ordinária 
do CODEMA

Aprovados no 
concurso para atuar 
no HU têm até esta 
segunda-feira, 23, 
para se apresentar na 
Prefeitura

@sevendistribuidoramoc
38 99889-7563
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Um dia de campo realizado na 
Fazenda Experimental do Sindica-
to Rural e da Epamig, em Montes 
Claros, neste último sábado, 23 de 
outubro, encerrou o VI Congresso 

de Palma e Outras Forrageiras para 
o Semiárido e o Palmatech 2023. 
O evento atraiu quase 400 partici-
pantes, que puderam explorar as 
quatro estações montadas na fazen-

da, apresentando desde programas 
para o cultivo da palma até técnicas 
de manejo e colheita.

Durante a programação, os 
participantes puderam conferir na 

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria Municipal de 
Cultura, está com inscrições abertas 
para dois editais de fomento para 
os segmentos artísticos, através do 
incentivo financeiro de projetos. 
Ambos os editais seguem a Lei Com-
plementar nº 195/2022 (Lei Paulo 
Gustavo), o Decreto Federal nº 
11.525/2023 e o Decreto Federal nº 
11.453/2023. É interessante destacar 
que as inscrições deverão ser realiza-
das até o dia 30 de outubro.

Um deles é o processo nº 
506/2023 (chamamento público nº 
015/2023) que tem como objetivo 
selecionar projetos culturais exclu-
sivamente do setor audiovisual que 
valorizem a formação, a fruição, o 
desenvolvimento, a produção e a 
difusão de conteúdo. O edital des-
tinará cerca de R$ 1,9 milhões a 44 
projetos com valores entre R$ 15 e 
R$ 120 mil.

O outro edital é o nº 507/2023 
(chamamento público nº 016/2023), 

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável (SEMMA), realizou, no 
dia 19 de outubro, a 165ª Reunião 
Ordinária do Conselho Municipal 
de Defesa e Conservação do Meio 
Ambiente (CODEMA), no auditório 
da SEMMA.

Entre os assuntos abordados, 
análises de licenciamento ambiental, 

conversão de multas, cronograma do 
Mérito Ambiental do ano de 2023 e 
também as obras de revitalização no 
Parque Municipal Milton Prates.

O secretário de Meio Ambiente 
da Prefeitura e presidente do CODE-
MA, Soter Magno, ressaltou a impor-
tância do Conselho para tratar das 
demandas coletivas relacionadas ao 
meio ambiente e sua preservação. 
(André Senna)

A Prefeitura de Montes Claros, 
através das secretarias municipais 
de Planejamento e Gestão (SE-
PLAG) e Saúde, está convocando 
candidatos aprovados no concurso 
(Edital nº 01/2018) da Universidade 
Estadual de Montes Claros (Uni-
montes) para o preenchimento de 
vagas temporárias. A convocação 
leva em consideração a classificação 
dos candidatos no concurso públi-
co e que as vagas ofertadas possuem 
atribuições compatíveis com cargos 
existentes no Município de Mon-
tes Claros, e atendem ao termo de 
convênio firmado entre Prefeitura e 
Unimontes (nº 0360/23-01) visando 
possibilitar o pleno funcionamento 
do Hospital Universitário Clemen-
te de Faria, através da coparticipa-
ção operacional, mediante a utili-
zação de servidores municipais, 
nos termos da Lei Municipal nº 
5.576/2023.

Desta forma, o candidato con-
vocado deverá se apresentar na Se-
cretaria Municipal de Planejamento 
e Gestão, localizada na avenida 

Cula Mangabeira, nº 211, Centro, 
nesta segunda-feira, 23, entre 8 e 
17 horas, para o aceite da vaga e 
encaminhamento para avaliação ad-
missional. Quem não comparecer 
será considerado desistente. O can-
didato convocado deverá apresen-
tar cópias e originais dos seguintes 
documentos: documento de iden-
tidade; CPF; título de eleitor; certi-
dão de quitação eleitoral expedida 
pela Justiça Eleitoral; certificado de 
reservista, se for do sexo masculino; 
inscrição do PIS/PASEP ou declara-
ção de próprio punho que não é 
inscrito; certidão de casamento; 
certidão de nascimento dos filhos 
menores, sendo obrigatório a cons-
tância de CPF, para filhos com idade 
superior a 8 anos; comprovante de 
residência referente ao último mês; 
diploma ou certificado de escolari-
dade conforme o cargo pleiteado; 1 
foto 3x4; declaração de que exerce 
ou não outro cargo para fins de veri-
ficação da acumulação de cargos; e 
certidão de antecedentes criminais 
expedida pela Polícia Civil.
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O prática os tratos, cuidados e infor-
mações sobre os projetos de difu-
são da palma forrageira na região 
do semiárido. As quatro estações de 
campo foram ministradas por pes-
quisadores da EPAMIG, Unimontes, 
técnicos da CNA/Senar e uma empre-
sa de maquinários, proporcionando 
a oportunidade de testar técnicas e 
aprender com especialistas.

“É uma alegria para nós poder 
receber pessoas de todo o Brasil não 
somente para conhecer as pesquisas 
desenvolvidas em nosso Campo Ex-
perimental, mas também para forta-
lecer a difusão da palma forrageira 
como alternativa para convivência 
com a seca. Na história recente, 
passamos por um período de quase 
sete anos de estiagem, o que trouxe 
uma perda gigantesca para a produ-
ção agropecuária. É preciso estar 
preparado para enfrentar os desa-

fios climáticos da nossa região, e a 
palma pode ser uma grande aliada”, 
avalia o presidente do Sindicato Ru-
ral, Alexandre Rocha.

Durante a manhã, as estações 
compartilharam informações e de-
monstrações, abordando diversos 
aspectos do cultivo da palma. Uma 
das estações, denominada “Rede 
Palma”, apresentada pelas pesqui-
sadoras Polyanna Oliveira e Leidy 
Rufino, focou no projeto de multi-
plicação dos Campos de Palma for-
rageira na região norte de Minas e 
Vale do Jequitinhonha. A pesquisa-
dora Polyanna Oliveira explicou que 
a entidade compartilha informações 
como a forma de realizar o cadastro 
em caso de interesse de participa-
ção, técnicas de plantio, cultivo e 
como se dá o acompanhamento das 
unidades por parte dos pesquisado-
res.

REDE PALMA

O programa “Rede Palma”, lide-
rado pela EPAMIG, tem como obje-
tivo difundir a tecnologia da palma 
forrageira no Semiárido Mineiro. 
Atualmente, está presente em 41 
municípios, com um total de 84 Uni-
dades Demonstrativas e 384 Campos 
de Multiplicação, tendo distribuído 
mais de 1,6 milhão de raquetes des-
de o início do programa.

Em Montes Claros, também está 
sendo desenvolvida uma pesquisa 
dentro do projeto Forrageiras para 
o Semiárido, liderado pelo Instituto 
CNA, que visa selecionar as forragei-
ras e gramíneas mais adaptáveis para 
o clima e solo da região. Atualmen-
te, a pesquisa está na fase dois, que 
avalia o desempenho dos cultivares 
junto ao pisoteio e consumo dos 
animais.

Inscrições para editais da Lei Paulo Gustavo devem ser realizadas até o dia 30
que visa selecionar projetos cultu-
rais das áreas de Artes Visuais, Artes 

Circenses, Dança, Literatura, Músi-
ca, Teatro e Multissetorial. O edital 

destinará cerca de R$ 924 mil para a 
seleção de 70 projetos culturais que 

receberão valores entre R$ 5 e R$ 50 
mil. (Attilio Faggi)
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Durante agenda em Montes Claros, 
Senador Carlos visita o CCVEC

Prefeitura anuncia reforma da quadra do 
Major Prates e asfalto para o Santo Amaro

Coronel Henrique Henriques recebe título de 
Cidadão de Montes Claros

Prefeitura divulga os serviços oferecidos para a 
população em situação de rua

O Senador da Republica Carlos 
Viana visitou na manhã desta Segun-
da feria a Escola de Tempo Integral 

Prof° Luiz Flávio Pereira C.C.V.E.C. 
durante a visita o senador conhe-
ceu as instalações da instituição e 

os trabalhos que são realizados dia-
riamente com os alunos.

‘’ É um projeto de grande impor-

tância para Montes Claros e precisa 
do nosso apoio 34 anos das crian-
ças em tempo integral muitas delas 

com famílias de baixa renda em áre-
as vulneráveis recebem aqui todo o 
atendimento necessário.

Fiquei encantado com o traba-
lho que e realizado no CCVEC’’, 
destaca o Senador Carlos Viana.

A Prefeitura de Montes Claros 
continua trazendo melhorias para 
todas as regiões da cidade. Nos 
últimos dias foram emitidas duas 
ordens de serviço: uma autorizan-
do a reforma da quadra polies-
portiva do bairro Major Prates, e 
outra liberando o asfaltamento de 
ruas no bairro Santo Amaro (am-
bos na região sul).

A assinatura da ordem de 
serviço para reforma da quadra 
do bairro Major Prates aconte-
ceu no gabinete do vice-prefeito 
Guilherme Guimarães na noite 
dessa sexta-feira, 20. Já a soleni-
dade de assinatura da ordem de 
asfaltamento de ruas no bairro 
Santo Amaro foi realizada na noi-
te de quinta-feira, 19, quando foi 

anunciado que as ruas Dezenove 
e Crispim Oliveira serão as benefi-
ciadas. Os dois eventos contaram 
com a participação de secretários 
municipais, vereadores, servido-
res e moradores dos bairros.

No anúncio da reforma da qua-
dra do Major, Celeste Fróes, se-
cretária de Esportes e Juventude, 
destacou que “estamos propor-

cionando mais qualidade de vida 
para os moradores e estruturando 
o espaço, para que a população 
possa praticar esportes com mais 
segurança”.

Em seu pronunciamento, Gui-
lherme Guimarães, vice-prefeito 
de Montes Claros, enfatizou que “é 
importante destacar que o Prefeito 
Humberto Souto determinou que 

elaborássemos projetos para cuidar 
das pessoas. A quadra de esportes 
do bairro Major Prates precisava 
dessa atenção, já que era um espaço 
que estava deteriorado. Já fizemos 
muito pelo Grande Major Prates e 
iremos fazer muito mais. Exemplo 
disso é o gramado sintético que va-
mos implantar no campo do Globo. 
Será uma grande estrutura”.

Durante o anúncio do asfalta-
mento de ruas no bairro Santo Ama-
ro, o vice-prefeito afirmou que “já 
asfaltamos mais de 1.400 ruas, em 
todos os bairros da cidade. Só quem 
mora numa rua sem asfalto sabe do 
problema que é. No período chuvo-
so é muita lama, e na maior parte do 
ano é muito sofrimento com a poei-
ra”. (Rubens Santana)

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Diretoria de Assistência 
Social da Secretaria de Desen-
volvimento Social, realizará na 
manhã da próxima quarta-feira, 
25, uma reunião no Centro Pop 

(bairro Canelas) para expor to-
dos os serviços oferecidos para 
as pessoas em situação de rua no 
município. A reunião vai ter a par-
ticipação de comerciantes, repre-
sentantes do Ministério Público 

de Minas Gerais e dos defensores 
dos Direitos Humanos, Câmara 
de Dirigentes Lojistas (CDL), Po-
lícia Militar de Minas Gerais, Uni-
montes e entidades de classe.

“O principal objetivo do even-

to é levar à sociedade um novo 
olhar sobre o processo de saída 
desse público das ruas. Para isso, 
necessitamos trabalhar a autono-
mia e emancipação do indivíduo 
no seu processo de inclusão so-

cial. Para tanto, precisamos que 
eles queiram aceitar nossos ser-
viços”, destaca Kenya Medeiros, 
diretora de Assistência Social da 
Prefeitura.

Ainda segundo a diretora, “na 

oportunidade, e em razão da 
complexidade do tema, apresen-
taremos aos convidados os cuida-
dos em relação a essa população, 
desde quanto eles surgiram até os 
dias atuais”. (Rubens Santana)

A Câmara de Vereadores re-
alizou na noite desta sexta-feira 
(20), sessão especial para entrega 
do Título de Cidadão Honorário 
de Montes Claros ao comandante 
do 55° Batalhão de Infantaria do 

Exército, tenente-coronel Hen-
rique de Queiroz Henriques. O 
evento contou com a participação 
de militares, ex-comandantes, o 
vice-prefeito Guilherme Guima-
rães, empresários e familiares. A 

   SÓ MELHORA!
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homenagem foi de iniciativa do 
vereador Elair Gomes (MDB. A so-
lenidade de entrega da comenda 
foi presidida pelo vereador Mar-
cos Nem (PSC).

O proponente, vereador Elair 
Gomes (MDB), destacou o traba-
lho que o comandante vem re-
alizando em Montes Claros e no 
Norte de Minas. Lembrou que a 
homenagem não foi concedida 
apenas pelos 23 vereadores, mas 
dos cidadãos montes-clarenses 
pelos relevantes serviços presta-
dos à população.

O vice-prefeito Guilherme 
Guimarães parabenizou o coman-
dante Henrique de Queiroz Hen-
riques e pontuou a sua atuação 
à frente do comando do 55° BI. 
“Este título é de todos vocês, pois 
o Batalhão de Infantaria Dionísio 

Cerqueira, em Montes Claros, é o 
maior patrimônio do município. 
Tenho orgulho de morar numa 
cidade onde tem esta unidade do 
Exército e agora, saber que temos 
o comandante Henriques como 
conterrâneo.”

Em seu pronunciamento, o 
tenente-coronel Henrique de 
Queiroz Henriques agradeceu a 
comenda recebida e ressaltou que 
a sua ligação com Montes Claros 
tem mais de duas décadas, desde 
o seu ingresso na Academia das 
Agulhas Negras, quando esteve 
por aqui, no ano de 2000, em 
treinamento. Relatou que tinha 
opção para ir comandar em ou-
tra cidade, mas escolheu Montes 
Claros. A escolha foi acertada, 
segundo ele, porque por aqui, foi 
bem acolhido e construiu grandes 

amizades.
“Este título e fruto do trabalho 

diuturno que realizamos junta-
mente com todos os que fazem 
parte do 55° Batalhão de Infanta-
ria do Exército. Importante desta-
car esses soldados que me ajudam 
a transformar jovens em futuros 
cidadãos, por isso compartilho 
este título com cada soldado e da 
parceria com todos os setores da 
sociedade que ajuda a garantir a 
segurança da população.”

SOBRE O HOMENAGEADO

O tenente-coronel Henrique 
de Queiroz Henriques é natural 
de Manaus (AM), mestre em Ciên-
cias Militares pelo Instituto Meira 
Mattos e especialista em Ciências 
Políticas e Estratégia Brasileira 

pela Universidade do Tocantins. 
Desde o dia 6 de janeiro deste 
ano, o militar responde pelo co-
mando do Batalhão de Infantaria 
Dionísio Cerqueira, em Montes 
Claros. (Arthur Amorim)

Possui graduação em Ciên-
cias Militares pela Academia Mi-
litar das Agulhas Negras (AMAN)
(2000), especialização em Aperfei-
çoamento de Oficiais em Opera-
ções Militares pela Escola de Aper-
feiçoamento de Oficiais(2008), 
especialização em Psicopedagogia 
Escolar pelo Centro de Estudos 
de Pessoal do Forte Duque de 
Caxias(2013), especialização em 
Bases Geo-Históricas para formu-
lação Estratégica pela Escola de 
Comando e Estado Maior do Exér-
cito(2014).
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SEMED homenageia educadores com 
almoço especial

Evento quebra paradigmas ao celebrar a 
palma como alternativa de primeira linha 
na pecuária

Na estrada da vida, cuidado com os 
barbeiros

Para homenagear seus profis-
sionais e celebrar o Dia dos Pro-
fessores, a Secretaria de Educação 
(SEMED) promoveu um almoço 
especial para os educadores da 
Rede Municipal de Ensino, na 
última sexta-feira (20/10). O mo-
mento de integração, nas próprias 
unidades de atuação dos partici-
pantes, representou o carinho e 
a valorização a todos aqueles que 
contribuem para o fortalecimen-
to da Educação, na alimentação 
dos sonhos e na transformação 
da realidade de tantas crianças e 
famílias.

“Sabemos como esses profis-
sionais são fundamentais para a 
construção da sociedade, com a 
sua atuação na Educação Munici-
pal. Quero agradecer a todos por 
tanta dedicação, não só com os 
alunos, como também com toda a 
comunidade escolar de Pirapora. 
A Gestão Ação e Reconstrução pa-
rabeniza todos os educadores, rei-
terando o seu compromisso com a 
valorização e uma estrutura cada 
vez melhor, assim como tem sido 
nestes últimos anos”. Pontuou a 
secretária de Educação, Jacqueline 
Guimarães.

A Prefeitura de Montes Claros, 
através da Secretaria Municipal 
de Saúde, realizou 141 coletas de 
sangue para testagem sorológica 
da doença de Chagas na comuni-
dade de Santa Bárbara, zona rural 
de Montes Claros.

A doença de Chagas é trans-
mitida pelo inseto triatomíneo 

popularmente conhecido como 
barbeiro. A gravidade dos casos 
pode estar relacionada à cepa 
infectante, à via de transmissão e 
também à associação com outras 
patologias concomitantes.

A iniciativa tem como objetivo 
realizar o protocolo de rastrea-
mento de novos casos da doença 

de Chagas em regiões endêmicas 
de Minas Gerais.

A ação contou com a participa-
ção da Vigilância Epidemiológica 
da Prefeitura de Montes Claros, 
da Unidade de Saúde da Família 
de Santa Bárbara e do Ambula-
tório de Chagas da Unimontes. 
(SMS)

Um dia de campo realizado na 
Fazenda Experimental da Epamig, 
em Montes Claros, neste sábado 
(231/10) encerrou com louvor o VI 
Congresso de Palma e Outras For-
rageiras para o Semiárido e o Pal-
matech 2023. Mais de 300 pessoas 
participaram das quatro estações 
montadas na fazenda, apresentan-
do desde programas para que o 
produtor possa cultivar a planta 
até técnicas e manejo e colheita da 
palma.

Para o presidente do Sistema 
Faemg Senar, Antônio de Salvo, o 
evento foi importante justamente 
por quebrar paradigmas e desmis-
tificar a palma como produto carac-
terístico de subsistência, cultura de 
menor valor e último recurso para 
o pecuarista. “Precisamos trazer tec-
nologia para a pecuária, como foi 
feito para a agricultura. Não dá mais 
para o boi ganhar peso nas águas e 
perder na seca, a pecuária não acei-
ta mais isso. O congresso conseguiu 
mostrar muito bem a importância 
da palma para essa suplementação 

e da gestão para que o produtor 
possa ter uma curva equilibrada de 
ganho de peso, de produção de lei-
te durante todo o ano e possa, con-
sequentemente, ter renda e se fixar 
no campo”, avaliou o presidente.

Para a pesquisadora da Epamig 
Polyanna Mara de Oliveira, o con-
gresso superou as expectativas, 
reunindo pessoas de todo Brasil e 
trazendo o que há de melhor atual-
mente em pesquisas e tecnologias 
voltadas para a palma. “Os parti-
cipantes ficaram muito satisfeitos 
com a qualidade das informações 
que apresentamos. Foi uma honra 
receber o evento em Minas Gerais, 
porque ainda estamos caminhando 
em relação à palma, se comparar-
mos com nossos colegas do Nor-
deste. O evento deixa para nós um 
legado para continuarmos apostan-
do na cultura da palma como uma 
alternativa para a região, principal-
mente para o produtor do semiári-
do ter uma garantia de que o gado 
dele não vai morrer de fome. Finali-
zar a programação aqui na fazenda, 

mostrando essas tecnologias e ou-
tras alternativas forrageiras, é fechar 
‘com chave de ouro’ esse evento”, 
analisou.

PALMA DAY - Durante o Dia de 
Campo os mais de 300 participan-
tes puderam conferir na prática os 
tratos, cuidados e informações so-
bre os projetos de difusão da palma 
forrageira na região do semiárido. 
Durante as quatro estações de cam-
po, ministradas por pesquisadores 
da EPAMIG, Unimontes, técnicos 
da CNA/Senar e uma empresa de 
maquinários foi possível conferir e 
testar algumas técnicas.

O Dia de Campo foi realizado 
no Campo Experimental da EPA-
MIG de Montes Claros que conta 
com uma réplica do Banco Ativo 
de Germoplasma de palma forra-
geira com 24 genótipos cedidos 
pelos Instituto Agronômico de 
Pernambuco. No evento, também 
foram apresentados os resultados 
iniciais das avaliações desses genó-
tipos.

Durante toda a manhã, as esta-
ções, divididas por grupos e traba-
lhando em rodízio, compartilharam 
informações e demonstrações. Na 
estação Rede Palma, apresentada 
pelas pesquisadoras Polyanna Oli-
veira e Leidy Rufino, foi apresen-
tado o projeto Rede Palma que tra-
balha a multiplicação dos Campos 
de Palma forrageira na região norte 
de Minas e Vale do Jequitinhonha. 
“Compartilhamos informações 
como a forma de realizar o cadastro 
em caso de interesse de participa-
ção, técnicas de plantio, cultivo e 
como se dá o acompanhamento das 
unidades por parte dos pesquisado-
res”, explica ela. 

O Rede Palma, programa lide-
rado pela EPAMIG com o objetivo 
de difundir a tecnologia da palma 
forrageira no Semiárido Mineiro, 
seleciona propriedades rurais das 
regiões Norte de Minas e Vale do 
Jequitinhonha, onde são implan-
tadas Unidades Demonstrativas e 
Campos de Multiplicação de palma. 
Atualmente, o Rede Palma está pre-

sente em 41 municípios, com um 
total de 84 Unidades Demonstrati-
vas e 384 Campos de Multiplicação. 
Desde o início do Programa, já fo-
ram distribuídas mais de 1,6 milhão 
de raquetes.

A estação Colheita Mecanizada 
da Palma Forrageira, apresentada 
pela empresa Laboremus, mostrou 
a máquina ‘Avohay’, desenvolvida 
por meio de adaptações em outras 
colheitadeiras, destinada a uso com 
a cultura da palma.  “No contexto 
do Rede Palma aceitamos o desafio 
de desenvolver uma máquina que 
apoiasse o produtor justamente na 
colheita e transporte que são partes 
mais onerosas e difíceis do pro-
cesso, explica Fabyano Dias, CEO 
da Laboremus. “Temos três anos 
de pesquisa e desenvolvimento. 
Começamos a colheitadeira como 
uma máquina pequena e empurra-
da na mão e hoje, graças a todo um 
trabalho com a cultura lançamos ela 
aqui”, diz. 

As estações Capim Buffel como 
alternativa de gramínea forrageira 

para semiárido e Projeto Forragei-
ras para o Semiárido – Pecuária 
Sustentável, apresentaram ainda 
informações e demonstrações so-
bre outras forrageiras adaptadas ao 
semiárido e que apresentam bons 
desempenhos em áreas de déficit 
hídrico.

PRÓXIMO EVENTO

A próxima edição do congresso 
de palma volta a ser realizada em 
um estado do Nordeste, enquanto 
o Palmatech continua sendo reali-
zado em Minas Gerais, a cada dois 
anos. O evento em Minas Gerais 
foi realizado pelo Sistema Faemg 
Senar, Empresa de Pesquisa Agro-
pecuária de Minas Gerais (Epamig) 
e Confederação da Agrocultura 
e Pecuária do Brasil (CNA), com 
apoio do Sindicato dos Produtores 
Rurais de Montes Claros, Sociedade 
Rural de Montes Claros, Federação 
da Agricultura e Pecuária da Paraíba 
(Faepa/Senar-PB), Sicoob Credimi-
nas e Banco do Nordeste.
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Prefeitura combate doença de 
Chagas na zona rural
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Presidente do Hospital Aroldo Tourinho 
se reúne com Secretário do Ministério da 
Saúde, Helvécio Magalhães

Prevenção ao câncer é tema de palestra 
com radio-oncologista na UNIFIPMoc Afya

Hospital de Moc 
completa 36 anos

O presidente do Hospital Arol-
do Tourinho, professor Paulo César 
Gonçalves de Almeida, esteve reu-
nido na manhã desta segunda-feira, 
23/10, em Belo Horizonte, com o 
Secretário de Atenção Especializa-
da à Saúde do Ministério da Saúde, 
Helvécio Miranda Magalhães Júnior. 
O presidente do HAT esteve acom-
panhado da deputada Leninha (PT), 
1ª vice-presidente da Assembleia Le-
gislativa de Minas.

De acordo com o professor Pau-
lo César de Almeida, “o secretário 
Helvécio Magalhães sempre teve 
uma atenção muito especial com as 
regiões norte e vale do Jequitinho-
nha”.

Lembra o presidente do HAT, 
“que o secretário Helvécio Maga-
lhães - em sua primeira passagem 
pelo Ministério da Saúde - teve 
atuação decisiva em 2011 e 2012, 
quando da edição das Portarias 
2.395, de 11/10/2011, e 2008/2012, 
13/09/2012, estabelecendo recursos 
para custeio de leitos de retaguarda, 

para a região macro norte de Minas 
(rede de urgência e emergência), 
tendo sido o hospital Aroldo Touri-
nho um dos contemplados”.

Agora em 2023, ressalta Paulo Cé-
sar, “o secretário Helvécio acolheu 
o estudo técnico da Federassantas, 
COSEMS e Ministério Público, com 
participação e apoio da Secretaria 
Municipal de Saúde de Montes Cla-
ros e Secretaria de Estado da Saúde, 
que reconhece o déficit acumulado 
pelos hospitais, culminando com a 
edição da Portaria 1.275, assinada 
pela ministra da saúde, Nísia Trin-
dade Lima, representando a libe-
ração de recursos expressivos para 
os hospitais filantrópicos do nosso 
município”.

Ao agradecer a visita, Helvécio 
Magalhães disse conhecer há muitos 
anos a estrutura de saúde no norte 
de Minas, em especial o trabalho re-
alizado pelo Aroldo Tourinho.

“Já estive diversas vezes em Mon-
tes Claros pelo Ministério da Saúde 
e quando secretário estadual do Pla-

nejamento”, frisou o Secretário.
Helvécio Magalhães explicou 

que o “aporte financeiro de 2023, 
através da portaria assinada pela 
ministra da Saúde, Nísia Trindade 
Lima, foi o maior da história do SUS 
em Montes Claros”.

“Tivemos a grata satisfação em 
fazê-lo, que foi ajustar os tetos de 
pagamento aos prestadores de ser-
viços de saúde que estão fazendo o 
trabalho bem feito”, salienta Maga-
lhães.

“Nosso compromisso com essa 
portaria continua, que é ir ajustan-
do progressivamente os recursos 
financeiros para os grandes presta-
dores como o Hospital Aroldo Tou-
rinho, buscando melhorar o sistema 
regional de saúde do norte de Mi-
nas”, conclui o secretário Helvécio 
Magalhães.

O professor Paulo César de Al-
meida agradeceu a presença e a par-
ticipação da deputada Leninha na 
reunião com o secretário Helvécio 
Magalhães.

Na terça-feira, 18 de outubro, a 
Comissão Interna de Prevenção de 
Acidentes (CIPA), da UNIFIPMoc 
Afya realizou encontro que contou 
com a presença de grande parte dos 
colaboradores da instituição, quan-
do assistiram a palestra da rádio-on-
cologista Lucianne Maia Costa com 

o tema: Por quê e para quem volto 
pra casa, tendo como contexto o 
Outubro Rosa, que visa prevenção 
ao câncer de mama e colo de útero.

Para a rádio-oncologista Lucian-
ne Maia: “a palestra ministrada para 
o corpo técnico e administrativo da 
UNIFIPMoc Afya foi uma oportuni-

dade para falarmos sobre saúde no 
contexto deste Outubro Rosa, em 
que a campanha de conscientização 
vem trazer informações sobre o ras-
treamento e o diagnóstico precoce 
do câncer de mama, que é, sem 
dúvida, o caminho mais certo para 
se obter a cura dos pacientes com 

câncer de mama. Na oportunidade, 
nós discutimos aspectos relaciona-
dos à prevenção, ao estilo de vida 
saudável, quais exames são úteis e 
recomendados para o rastreamen-
to do câncer de mama e também 
do câncer de intestino. A interação 
com o público foi muito importan-

te, pois foram sanadas dúvidas do 
dia-a-dia e sobre o manejo do câncer 
de uma maneira geral. Foi um mo-
mento de grande aprendizado e que 
essas informações possam chegar a 
mais pessoas, no sentido de melho-
rar as chances de cura e salvar vidas 
de mulheres com esse diagnóstico”.

Segundo o presidente da Comis-
são Interna de Prevenção de Aciden-
tes (CIPA), da UNIFIPMoc Afya, Igor 
Monteiro Lima Martins: “a reunião 
dessa semana foi excelente, pois 
como observamos a mobilização 
internacional para conscientização e 
prevenção ao câncer de mana e colo 
do útero, contamos com a presença 
da rádio-oncologista e  coordenado-
ra da Radiallis, Lucianne Maia, que 
em um bate-papo descontraído nos 
trouxe orientações e diretrizes à 
respeito do diagnóstico, da preven-

ção e do tratamento destes tipos de 
cânceres e também falou sobre o 
aumento da incidência do câncer de 
intestino, então tivemos a oportuni-
dade de interação, de sanar dúvidas 
e de compartilhar experiências de 
uma forma descontraída e leve, mas 
ao mesmo tempo com um conheci-
mento robusto, baseado na ciência, 
para que as pessoas possam refletir e 
mudar comportamentos”.

De acordo com a colaboradora 
Joseanny Pires, que é psicóloga: “A 
palestra foi uma experiência pro-
fundamente educativa. Apesar de 
ter abordado um assunto delicado 
com informações impactantes, ela 
conseguiu transmitir de forma leve e 
serena! Aprendi muito, sanei várias 
dúvidas, e já aproveito para ressaltar 
o quão importante é a conscientiza-
ção acerca do tema”.

A Fundação Hospitalar de 
Montes Claros, mantenedora do 
Hospital Aroldo Tourinho, criado 
em 20 de outubro de 1987, com-
pletou trinta e seis anos na última 
sexta-feira. A Prefeitura de Montes 
Claros, por meio da Secretaria Mu-
nicipal de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável (SEMMA), 

esteve presente na solenidade co-
memorativa.

O Aroldo Tourinho, considera-
do como um hospital de referên-
cia, atualmente atende a pacien-
tes de mais de 100 municípios do 
Norte de Minas Gerais e do Sul da 
Bahia, abrangendo uma população 
aproximada de 1,5 milhão de habi-

tantes.
O secretário de Meio Ambien-

te da Prefeitura de Montes Claros, 
Soter Magno, que representou o 
Município na solenidade, ressaltou 
a importância da fundação e de seu 
papel de atender com qualidade e 
atenção pacientes do sistema único 
de saúde (SUS). (André Senna)

Prefeitura participa da solenidade de 
aniversário do Aroldo Tourinho

   LIMPEZA PESADA NO CINTRA

Prefeitura retira 
entulho das margens 
do Córrego

A Prefeitura de Montes Claros, 
por meio da Secretaria de Ser-
viços Urbanos (SSU), executou 
trabalhos de limpeza pesada nas 
margens do Córrego do Cintra, 
localizado na região Centro-Leste 
da cidade.

Toneladas de lixo, entulho e 
outros materiais foram removidos, 
melhorando não só a aparência 

do local, mas também eliminando 
possíveis refúgios de animais pe-
çonhentos e potenciais criadouros 
do mosquito da dengue. A Prefei-
tura reitera o apelo à população, 
solicitando que jamais descarte 
resíduos neste local e em outros 
semelhantes.

Vinícius Versiani, secretário de 
Serviços Urbanos da Prefeitura de 

Montes Claros, enfatiza que os ci-
dadãos podem denunciar descartes 
irregulares por meio do aplicativo 
DENÚNCIA SERVIÇOS URBANOS, 
disponível na PlayStore para celula-
res Android, ou entrando em conta-
to pelo telefone (38) 2211-4230. “O 
descarte irregular é prejudicial para 
o meio ambiente e para a saúde de 
todos”, concluiu. (André Senna)
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‘Coxinha’ e a namorada são presos por tráfico; 
o casal estava com uma submetralhadora no 
interior de MG

Acidente entre carro e ônibus do transporte 
coletivo deixa feridos em Montes Claros

PM procura suspeitos de 
tentativa de homicídio 
em festa de aniversário 
em Montes Claros

Jovem brasileira foi presa nos Estados Unidos por 
suspeita de assassinato

A Polícia Militar (PM) apreendeu uma 
submetralhadora calibre .380, durante a 
averiguação de uma denúncia que dava 
conta que um homem, conhecido como 
“Coxinha”, estaria vendendo drogas 
em uma casa do bairro Conquista, em 
Governador Valadares, na região do Rio 
Doce. O suspeito e a namorada, ambos 
de 27 anos, resistiram à prisão e chega-
ram a jogar tijolos contra os policiais, 
mas acabaram presos.

A polícia foi acionada até a rua J já 
no fim da noite de domingo (22/10). 
A denúncia anônima dava conta que o 
homem e a namorada estariam trafican-
do no local. Os policiais se deslocaram 
até o endereço conseguiram visualizar a 
mulher saindo da casa, indo até a esqui-
na e dizendo: “Pode vim”, momento em 
que o companheiro saiu com uma saco-
la e a escondeu em um pasto próximo.

Assim que o casal entrou novamente 

no imóvel, os militares foram até o local 
do esconderijo e encontraram, dentro 
de uma sacola, a submetralhadora com 
25 munições e porções de drogas, en-
tre elas maconha, crack e ácido bórico, 
substância usada na produção de coca-
ína.

RESISTÊNCIA À PRISÃO - Ainda se-
gundo a PM, ao constatarem o crime, 
os militares entraram na casa, porém, 
foram recebidos por tijolos arremes-
sados pelo casal. Depois disso, a du-
pla tentou fugir, mas acabou contida. 
Dois dos policiais sofreram ferimentos 
leves durante a operação e foram so-
corridos.

Na casa foram apreendidos ainda 
duas toucas ninja, duas balanças de 
precisão, plásticos filme usados para 
embalar as drogas e, ainda, duas câ-
meras de segurança que eram usadas 
para vigiar o lado de fora da casa.
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Homem é preso ao 
atirar em frente à casa da 
ex-companheira, em Várzea 
da Palma

Um homem, de 58 anos, foi pre-
so, após efetuar disparo de arma de 
fogo em frente à residência de sua 
ex-companheira, de 49 anos, na noite 
de sábado, 21 de outubro, no bairro 

Pedras Grandes, em Várzea da Palma.
Em rápida ação da equipe da Polí-

cia Militar, o autor foi localizado, com 
o infrator foram apreendidas 01 arma 
de fogo do tipo garrucha, além de 06 

cartulhos calibre .22.
O autor foi conduzido para a 

Delegacia de Polícia Civil, para onde 
também foram encaminhados os ma-
teriais apreendidos.

A Polícia Militar (PM), por meio 
de sua 11ª RPM, foi acionada, na 
noite desse domingo (22), a com-
parecer à Rua Prof. Monteiro Fonse-
ca, Bairro Vila Antônio Narciso, em 
Montes Claros, onde um jovem, de 
26 anos, foi vítima de tentativa de 
homicídio.

Ao chegarem ao local, os po-
liciais depararam-se com a vítima 
consciente, apresentando uma per-

furação no abdômen e uma lesão 
no joelho, causado por disparo de 
arma de fogo. Ela foi socorrida ao 
Hospital pelo Samu.

Segundo testemunhas, no ende-
reço ocorria uma festa e um indiví-
duo de posse de uma arma de fogo 
efetuou um disparo para cima e 
outro em direção à vítima e evadiu.

A perícia da Polícia Civil reco-
lheu no local um projétil provavel-

mente calibre .38.
No local existiam várias câmeras 

que filmaram toda a movimenta-
ção e, com base em informações 
de testemunhas, o crime teria sido 
motivado por dívida de drogas que 
a vitima teria com o autor, que teve 
as suas características informadas.

A Polícia Militar segue empe-
nhada para localizar e prender os 
autores.

No estado da Vírgina, nos Es-
tados Unidos, autoridades pren-
deram uma babá brasileira de 23 
anos. Ela é suspeita de homicídio 
no distrito de Reston. A jovem 
cuidava da filha de um casal e vi-
via na casa da família. Segundo o 
a Polícia local, um homem de 39 
anos invadiu a residência e ela ati-
rou nele, o corpo foi encontrado 
horas mais tarde.

A brasileira foi presa na última 
quinta-feira (19) depois da con-

clusão das investigações do caso. 
As autoridades dizem ter recebi-
do uma ligação da babá no dia do 
crime. A tentativa de contato teria 
sido interrompida abruptamente.

Uma nova ligação para a polí-
cia foi realizada minutos depois. 
Na segunda vez, a jovem teria dito 
que alguém machucou uma amiga 
dela.

OUTRO CRIME NA 
MESMA CASA

Ainda segundo as autoridades, 
o dono da casa em que a brasilei-
ra vivia e trabalhava também ligou 
para a polícia. Na ligação, ele dis-
se ter encontrado a esposa morta 
no quarto. Contou também que a 
mulher levou facadas e que teria 
atirado no homem que invadiu a 
casa. Mais tarde, negou ter atira-
do no invasor.

A investigação constatou que 
foi a babá brasileira quem atirou 
diversas vezes no homem que 

invadiu a casa. Ela foi presa pela 
morte dele.

Já o assassinato da dona da 
casa ainda é investigado. Como 
não havia sinais de arrombamen-
to, as autoridades apuram se o 
invasor conhecia a mulher assas-
sinada a facadas.

Em uma entrevista ao jornal 
Folha de S. Paulo, a mãe da brasi-
leira contou que ela mora nos Es-
tados Unidos há dois anos. Segun-
do ela, a filha disse que chegava 

à casa quando presenciou um ho-
mem invadindo e, assustada, tele-
fonou para o dono da residência.

A jovem teria aguardado a 
chegada do patrão para entrar na 
casa. Eles teriam entrado juntos e 
encontrado a mulher ferida, além 
do invasor com quem a vítima te-
ria se relacionado no passado. A 
babá, então, teria atirado contra 
ele para “preservar sua própria 
segurança e a de sua família”.

“Minha filha me informou que 

o caso havia sido arquivado e que 
as autoridades policiais haviam 
concluído que o responsável pela 
morte de Christine foi Ryan, uma 
vez que mantinham um relacio-
namento anterior. E, então, cerca 
de dois dias antes de sua prisão, 
ficamos sabendo que estavam 
conduzindo uma investigação em 
relação a ela. Eles a prenderam na 
quinta-feira antes de seu dia de 
trabalho”, relatou a mãe da bra-
sileira.

Um motorista, de 25 anos, e o 
passageiro do carro, de 34, fica-
ram feridos após se envolverem 
em um acidente na noite deste do-
mingo, (22/10/2023) por volta das 
23h00min, no cruzamento da Ave-
nida Arthur Bernardes com a rua 
Dr. Bessone, no Centro de Montes 

Claros.
Segundo o Corpo de Bombei-

ros, a colisão foi próxima a praça de 
esportes e envolveu um ônibus de 
transporte coletivo urbano e um veí-
culo de passeio.

Com a batida, o motorista do 
automóvel, teve sua perna esquerda 

presa pela porta do veículo, sendo 
necessário o uso de técnica e equipa-
mentos de salvamento veicular para 
sua retirada, e estava com suspeita 
de fratura no braço, escoriações pelo 
corpo e reclamava de dores no abdo-
me. Já o passageiro, tinha queixas de 
dores no abdome e apresentava um 

corte na testa.
Após manter a segurança da 

cena, com o uso do desencarcerador 
hidráulico, os militares do Corpo de 
Bombeiros conseguiram desprender 
a perna da vítima a porta do veículo, 
ficando o paciente liberado e entre-
gue juntamente com o passageiro 

para USA do SAMU.
O condutor do ônibus que seguia 

sentido Centro/ Bairro, em direção a 
garagem da empresa, sem a presen-
ça de passageiros, nada sofreu.

A equipe de jornalismo do Portal 
Webterra entrou em contato com o 
Consórcio MOCBUS que administra 

os transportes públicos na cidade, 
mas até o momento, não tivemos 
retorno.

A Polícia Militar compareceu no 
local da ocorrência e ficou responsá-
vel pela segurança da via, pertences 
dos envolvidos e retirada dos veícu-
los.
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Presidente da AMAMS defende 
desenvolvimento econômico para Salinas 
e região

Maçonaria articula criação de Batalhão da 
PM e de Bombeiros em São Francisco

Petista do Norte de Minas nomeado para nova 
super da CODEVASF

Salão de negócios da 30ª edição do Minas Trend 
aposta em aumento de vendas

O presidente da Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Su-
dene (AMAMS) e prefeito de Padre 
Carvalho, José Nilson Bispo de Sá, 
o “Nilsinho”, participou na última 
sexta-feira (20), na Câmara Muni-

cipal de Salinas, de Audiência Pú-
blica para discutir sobre os bene-
fícios da extração do lítio, mineral 
estratégico à transição energética 
mundial e sobre a reativação da 
Ferrovia Bahia-Minas. A realização 

do evento foi uma iniciativa da 
Ordem dos Advogados do Brasil 
(OAB) de Salinas.

Em sua fala, Nilsinho defendeu 
emprego e renda para a região. 
“O nosso foco deve ser o desen-

O Conselho de Veneráveis do Nor-
te de Minas, CONVENORTE, maior 
instituição da Ordem Maçônica do 
Norte de Minas articulou na manhã 
desta segunda-feira, dia 23 de outu-
bro, reunião com o procurador ge-
ral de justiça de Minas Gerais, Jarbas 
Soares Junior, para discutir a criação 
de unidade dos Bombeiros Militares 
em São Francisco e a transformação 
da Companhia Independente de São 
Francisco em batalhão. 

A reunião realizada em Montes 
Claros contou com as presenças do 
coronel Jose Carlos Tofoli, coman-
dante do 4º Comando Operacional 
dos Bombeiros, além do coronel Ce-

sar Passos, comandante da 11ª Região 
Militar da Polícia Militar. 

O presidente do Convenorte, 
Ramon Ribas, o prefeito de São Fran-
cisco, Miguel Paulo e o ex-prefeito 
Luiz rocha, além do Major Spinola e 
o capitão Caetano dos Bombeiros, e 
o assessor Jose Antônio, participaram 
da reunião. Desde 2021 que foram 
iniciadas as articulações para criação 
dos Bombeiros Militares em São Fran-
cisco, cidade banhada pelo rio São 
Francisco. A prefeitura de São Fran-
cisco liberou o parque de exposições 
para sediar a Unidade dos Bombei-
ros, dependendo de ajustes no local. 

O coronel Toffoli propôs que o 

MPMG repasse recursos para a funda-
ção salvar dos bombeiros, para agili-
zar as obras.

O coronel Cesar Passos anunciou 
que serão agilizados os estudos para 
a transformação da companhia inde-
pendente em batalhão, com aumento 
do efetivo e autonomia administrati-
va. Ele lembrou que, a ponte sobre o 
rio São Francisco aumentara o fluxo 
de veículos e por isto, precisará refor-
çar a segurança pública. 

O comandante agradeceu ao 
procurador pela aprovação do 
projeto que implantara câmeras de 
segurança em todos municípios da 
Serra Geral. O ex-prefeito Luiz ro-

cha propôs implantar as câmeras na 
cidade de São Francisco.

O presidente do Convenorte, 
Ramon Ribas agradeceu ao procura-
dor Jarbas por atender as demandas 
do Norte de Minas e lembrou que 
a maçonaria apresentou ao MPMG 
os projetos de ajuda aos grupos de 
catopés, cablocinhos e marujos de 
Montes Claros, com R$ 50 mil para 
cada grupo e já foi liberado. Tam-
bém o projeto de barragens subter-
râneas para recuperar as veredas e 
outro de implantação de energia 
solar nos hospitais de Brasília de 
Minas, Januária, Manga e São Fran-
cisco.

O petista norte mineiro An-
tônio Romeu Pereira Souto Fi-
lho, assessor do deputado Pau-
lo Guedes foi nomeado para o 
cargo de superintende da 16ª 
superintendência da Codevasf, 
sediada em Belo Horizonte e 
que congregará 192 municípios 

mineiros. 
O atual superintendente 

Marco Antônio Câmara, que res-
ponde pela 1ª superintendência 
sediada em Montes Claros foi 
mantido no cargo, com jurisdi-
ção em 204 municípios. Ele foi 
nomeado apoiado pelo avante 

que faz parte da base de apoio 
ao presidente lula. 

A área de atuação da Code-
vasf no estado abrange 343 mu-
nicípios que ficavam na jurisdi-
ção da 1ª superintendência de 
Montes Claros, e agora foi divi-
dida com a nova superintendên-

cia criada em Belo Horizonte. 
A principal fonte de recursos 

da Codevasf é de emendas par-
lamentares em 2022 ela tinha 
captado  R$ 378 milhões em Mi-
nas Gerais e nesse ano, espera 
passar dos para R$ 400 milhões. 

As emendas são para compra 

de tratores e implementos agrí-
colas, além de veículos e poços 
perfurados

O curioso é que o senador Ro-
drigo Pacheco indicou o advoga-
do Álvaro Guilherme para a supe-
rintendência da Codevasf. Porém 
o deputado Paulo Guedes, maior 

liderança do PT no Norte de Mi-
nas indicou Romeu e Arnaldo da 
via única. Na sexta-feira saiu a 
nomeação de Antonio Romeu, em 
ato assinado pelo presidente da 
empresa, Marcelo Andrade Morei-
ra Pinto, para ser empossado dia 
1º de novembro.

Impulsionador de negócios, prin-
cipal conexão entre a produção local 
e a moda global, além de pioneiro, 
o Minas Trend apresentará a sua 30ª 
edição, no Minascentro, acenando 
para um cenário de reaquecimen-
to de mercado e reafirmando o seu 
protagonismo de maior salão de ne-
gócios de moda da América Latina. A 
afirmação é da presidente da Câmara 
da Indústria da Moda de Vestuário 
e Acessórios da Federação das In-
dústrias de Minas Gerais (FIEMG), 
Mariângela Marcon. “A 30ª edição do 
Minas Trend, realizada pela FIEMG, 
promete crescimento nas vendas, 
uma vez que as peças que serão 
comercializadas para a temporada 
outono-inverno têm valor mais signi-
ficativo em comparação às coleções 
primavera-verão.”

FOCO NA PRECIFICAÇÃO - Para 
a gestora, as estratégias de sucesso 
no salão de negócios estão ancoradas 
em quatro pilares: preço, praça, pro-
duto e promoção. De acordo com 
ela, não há como falar em crescimen-
to do mercado sem abordar essas 
questões, que vão refletir nas vendas. 

“A FIEMG tem atuado no sentido de 
tornar o produto mineiro e nacional 
mais competitivos. As ações não se 
limitam em produzir o maior salão 
de moda e acessórios da América La-
tina. Para aumentar as chances reais 
de lucratividade, há que se levar em 
conta a precificação, fechando uma 
equação com custos, margem de lu-
cro, concorrência e percepção de va-
lor da marca”, acrescenta Mariângela.

SUCESSO DAS VETERANAS - Foi 
pensando nesses aspectos que mar-
cas como Claudia Marisguia Bijoux e 
Luiza Barcelos não abrem mão de es-
tarem presentes no salão de negócios 
e participam do Minas Trend desde 
as primeiras edições do evento.

Especializada em bijuterias ousa-
das e contemporâneas há 30 anos, a 
Claudia Marisguia realiza suas vendas 
para lojistas no showroom da marca 
no bairro Prado, em Belo Horizonte, 
e tem loja online, para vendas volta-
das para consumidores. A parceria 
com o Minas Trend se consolidou a 
partir da segunda edição do evento. 
“Fechamos vendas, entre pedidos e 
pronta-entrega, impactando positiva-

mente em cerca de 30% no montante 
mensal”, detalha a diretora comercial 
e criativa da marca, Nívia Marisguia.

Participante da primeira edição 
do Minas Trend, a Luiza Barcelos de 
calçados e acessórios sedimentou 
sua trajetória de 34 anos ao longo 
das 30 edições. A empresa familiar e 
de porte médio, segundo a diretora 
criativa, Luiza Márcia Barcelos, condi-
ciona a participação no evento tanto 
para dar visibilidade à marca, como 
para estabelecer conexões valiosas e 
apresentar produtos a um público 
diversificado. “Para a 30ª edição do 
Minas Trend, a Luiza Barcelos tem 
como objetivo levar toda a essência 
de sua identidade aos visitantes e 
compradores, com foco no atendi-
mento personalizado e consultivo, 
apresentando todas as novidades 
de nossa coleção de outono-inverno 
2024”, conta Luiza.

NOVAS APOSTAS - A partir de aná-
lises de viabilidade econômica e de 
implementação frente a dificuldades 
de mercado, a Câmara da Moda da 
FIEMG aposta também em nichos 
diferenciados, com o lançamento do 

projeto Minas Trend Kids – Baby e 
Teen, nessa 30ª edição, e da inclusão 
deste segmento no salão de negócios 
da 31ª edição, que acontece em 2024 
com os lançamentos da primavera-
-verão 2025.

Com as 130 marcas que estarão 
presentes no salão de negócios, sen-
do 15 estreantes, o Minas Trend reite-
ra o compromisso de gerar negócios 
e movimentar a economia do estado, 
ao longo de uma profícua trajetória 
de 16 anos.

MARCAS ESTREANTES - Estreante 
no salão de negócios, a microempre-
sária Gabriella Dulya vai apresentar 
as novidades da Treacy Lingerie. Com 
nove anos de estrada e loja no Barro 
Preto, a empresa mantém também 
site de vendas online. “Participar do 
Minas Trend está sendo uma grande 
conquista para mim como empre-
endedora, porque terei a oportuni-
dade de mostrar para mais pessoas 
a Treacy Lingerie e, de quebra, fe-
char negócios.”

Do segmento de vestuário e atu-
ando há sete anos no mercado de 
pronta-entrega, a Toujours irá inau-

gurar sua participação no Minas 
Trend, ampliando seus negócios 
para além do showroom no Gutier-
rez. Durante a 30ª edição, a meta 
da diretora da empresa Andrea Bo-
telho é prospectar novos clientes, 
apresentar a marca para os lojistas 
presentes no evento e utilizar re-
cursos das redes sociais – Insta-
gram e Whatsapp – para divulgar 
ações. “Vamos produzir presentes e 
flyer personalizados com a identi-
dade da marca, além de vídeos por 
meio da utilização da inteligência 
artificial e também realizar parceria 
com influenciadoras”, completa.

BONS VENTOS - A expectativa 
positiva de realização de negó-
cios durante o Minas Trend vem 
pautada, segundo Mariângela nos 
números apresentados pela Inte-
ligência de Mercado (IEMI) para a 
Associação Brasileira da Indústria 
Têxtil e de Confecção (Abit). Os re-
sultados apontam que a produção 
nacional de vestuário em 2022 foi 
de R$ 150,3 bilhões, com aumento 
de 0,5% em relação aos R$ 149,6 
bilhões de 2021. Mesmo com o re-

cuo no volume de peças fabricadas 
no Brasil, contabilizando queda de 
5,46 bilhões de unidades para 5,14 
bilhões em 2022 em relação ao ano 
anterior, a gestora da Câmara da 
Moda está confiante na recupera-
ção do setor de moda, apostando 
em inovações de micro, pequenos, 
médios e grandes empresas. Ela 
aponta vários outros fatores favo-
ráveis, como o fato de o Brasil ter 
a maior cadeia têxtil do Ocidente, 
contemplando fibra, fiação, tece-
lagem e confecção final, além de 
emplacar a quinta colocação na 
produção de vestuário e quarto 
produtor de malha do mundo, se-
gundo dados da Abit.

“A pandemia e a invasão dos 
produtos asiáticos com consequen-
te quebra da isonomia tributária 
impactaram a economia, causando 
retração e minimizando investi-
mentos. Esses fatores levaram os 
empresários a investirem em tec-
nologia, com foco em design per-
sonalizado, apostas em iniciativas 
sustentáveis e em sites seguros de 
compra e pedidos online”, conclui 
Mariângela.

volvimento econômico, a geração 
de emprego e renda para a nossa 
população, que é prioridade neste 
momento de grandes perspectivas 
com a exploração do lítio e de 
outros minérios. O lítio é uma ri-
queza cobiçado por vários países. 
Todos nós, prefeitos, deputados, 
vereadores, empresários e inves-
tidores devemos nos unir em prol 
do desenvolvimento econômico. 
Devemos preparar o nosso povo 
com cursos profissionalizantes 
para absolver as vagas de empre-
gos que irão surgir. Os municípios 
devem estar preparados para essa 
nova realidade de Salinas e re-
gião”, disse.

O presidente da AMAMS tam-
bém enfatizou a necessidade de 
uma melhor infraestrutura como a 
reativação da ferrovia Bahia-Minas, 
a duplicação da BR 251, que segun-
do ele, é uma demanda protocola-
da pela AMAMS que foi incluída no 
novo Programa de Aceleração do 
Crescimento (PAC) do Governo 

Federal. Além disso, Nilsinho citou 
o investimento da Sam Metais nos 
municípios de Padre Carvalho, Jo-
senópolis e Grão Mogol que pode 
gerar 6 mil empregos diretos com 
a exploração de minério. Ele aler-
tou sobre a burocracia que impede 
o início da atividade da empresa 
devido a lenta liberação da licen-
ça ambiental. “Devemos cobrar do 
governo estadual mais agilidade, a 
lentidão do desbloqueio da licença 
ambiental é o único impedimento 
para que a Sam comece o Projeto 
08 na região. Também defendo que 
cerca de 30% do minério fique na 
região para atrair mais empresas, e 
que seja elaborado o plano diretor 
de cada município para que o cres-
cimento seja ordenado”, finalizou. 

O presidente da OAB de Sali-
nas, Edivan Rodrigues dos Santos 
“Dudu”, agradeceu a todos e con-
siderou que a audiência foi muito 
produtiva. “Foi com muita alegria 
que solicitei do deputado Gil Pe-
reira a realização dessa audiência 

pública, evento importante para o 
esclarecimento da população de Sa-
linas. Estou satisfeito com o sucesso 
do evento e agradeço as presenças 
das autoridades e comunidade. Só 
temos que agradecer, pois discutir 
a reativação da Ferrovia Bahia-Mi-
nas e o lítio abre maior perspectiva 
com mais crescimento para a nossa 
região, estes foram os objetivos, 
alcançados com sucesso. Agradeço 
também ao presidente da AMAMS e 
prefeito de Padre Carvalho, “Nilsi-
nho”, sua participação acrescentou 
muito nas propostas apresentadas e 
teve um peso importante no nosso 
evento”, disse.

Além do presidente da AMAMS, 
também estiveram presentes na au-
diência pública os deputados Arlen 
Santiago e Gil Pereira, o prefeito de 
Salinas Joaquim Neres Xavier Dias, 
“Kinca Dias”, prefeitos e vereadores 
da região de Salinas e do Alto Rio 
Pardo, investidores, empresários e 
lideranças políticas envolvidas no 
Vale do Lítio.



Montes Claros, terça-feira, 24.10.2023
GAZETA NORTE MINEIRA

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 entRetenimentO

Marlene incentiva Adriana a ficar com Jonas. Natália tem uma visão com Bruno exigin-
do que ela descubra quem o matou. Lara pede que Mário investigue a relação de Roberto 
com Vilma e com Nice. Cris aconselha Taís a produzir mais conteúdo suas redes sociais. 
Yeda diz a Aramis que eles são apenas amigos. Mário é procurado por uma nova cliente 
enviada por Roberto. Adriana conversa com Carol sobre o dia em que descobriu que Jonas 
engravidou Helena.

Luna pede para conversar com Miguel. Merreca desconfia do acordo de Barreto. 
Preciosa se assusta ao ver a notícia sobre sua prisão no jornal. Luna termina o namoro 
e Miguel fica arrasado. Preciosa ganha dinheiro de suas seguidoras. Pascoal organiza 
uma coletiva de imprensa para anunciar sociedade com Preciosa no comando da Con-
de de Montebello. Cláudio acompanha a equipe que fará a vistoria na Fuzuê, e uma 
pessoa observa tudo de longe.

RESUMO DE Novelas
Antônio orienta Ramiro a procurar um matador que não tenha parentesco com eles. 

Graça expulsa Irene de sua casa. Marino recebe apoio dos colegas. Marino avisa a Lucinda 
que provará sua inocência. Emengarda ameaça aparecer em Nova Primavera, deixando 
Luigi preocupado. Caio fica chocado ao ouvir de Irene que Agatha tem outro filho e que 
a mãe tem recebido mesada de Antônio. Gladys concorda em fazer o ofício para a criação 
do curso noturno.

Chilique vira líder do Pedalzera. O papagaio de Clara, Lorenzo, encontra o colar 
de Dimitri, Clara pega e reconhece que pertencia a Flavia Monteiro e que a chave 
pendurada no colar abria uma porta especial. Sobre o pedido de namoro, Pórcia diz 
para Vitor que precisa pensar. Fred liga para Simão e libera o investidor para seguir 
com a produção do aplicativo. Simão pede um adiantamento salarial. No Monter 
Mercado, Vitor escuta Simão conversando no telefone e aborda o rapaz. Vitor deseja 

investir com Simão. Bernardo cobra Chilique, Fê Dengosa e Muke sobre a pichação no muro. Eles negam envolvi-
mento e suspeitam de Trapaça. Daniel pede desculpa para Domitila e diz que o restaurante lotou graças à crítica 
dela. Simão entrega flores e chocolate para Mariana. Em conversa com Trapaça, Chilique, Fê Dengosa e Muke ame-
açam contar sobre o Pedalzera para a mãe dela, se Trapaça não limpar o muro do Instituto. 

‘BBB 24’ vem aí! Ex-mulher de ator 
famoso é a primeira cotada para integrar 
o ‘Camarote’ do reality

Graciele Lacerda é acusada de criar perfil 
fake para difamar nora de Zezé: entenda a 
nova polêmica da família Camargo

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 

RESUMO DE Novelas
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OMARACANÃ

APUOPEIO
PERSONAGENS

RAENOIA
ENFIMNOTOU

RIORCHAND
RGATORUA

FAVORALOV
IOEGOLE

FUNDAMENTAL

"Bom" e
"mau"

(Gram.)

Profissão
de Renato

Sorriso
(bras.)

Cadeira
transporta-
da por es-
cravizados

Qualidade
das pesso-
as "vence-

doras"

O som do
"ph" em 
palavras
inglesas

Acordos
com vali-
dade legal

Adriana 
Calcanhot-
to: gravou
"Maresia"

O cheque 
de compras

a prazo
(pop.)

Elemento
essencial
à tireoide
(símbolo)

Caminhão
de trans-
porte de
carros

Anaïs (?),
precur-
sora do

feminismo 

Sucessão
de coisas
na mes-

ma fileira

Integran-
tes de 

uma obra
narrativa

Conjunção
que pode
significar

"mas"

A vitamina
chamada

ácido
fólico

"(?) sós!",
frase dos
recém-
casados

(?) luck:
boa sorte,
em inglês

Local de
desfile de
blocos de
Carnaval

Escoadou-
ro de 

águas do
banheiro

(?) Boca,
bairro de
Buenos
Aires 

Eliane
Giardini,

atriz soro-
cabana

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco
"Urbano",
em IPTU

Ensino (?), nível da
educação básica com
duração 

de 9 anos

Nada
(abrev.)
Raiz, em

inglês

Bebida
de dietas
Veículo

ferroviário

Reparou;
percebeu

Força;
constrange

Felídeo
doméstico
Vinho, em
francês

Átomo
eletrizado
As Nações

Unidas

Hábitat 
do pacu
Depósito
de mel

Bem, em
francês

Feitio do
bambolê

Pressionar
botão do
mouse

(Inform.)

Saudação
informal

"(?) País",
jornal

Estádio
carioca

Planeta de
27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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(?) luck:
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informal
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Estádio
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ao reivindicar o direi-
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Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
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Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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"Bom" e
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(Gram.)

Profissão
de Renato

Sorriso
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transporta-
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dade legal
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Anaïs (?),
precur-
sora do

feminismo 

Sucessão
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ma fileira

Integran-
tes de 

uma obra
narrativa

Conjunção
que pode
significar

"mas"

A vitamina
chamada

ácido
fólico

"(?) sós!",
frase dos
recém-
casados

(?) luck:
boa sorte,
em inglês

Local de
desfile de
blocos de
Carnaval

Escoadou-
ro de 

águas do
banheiro

(?) Boca,
bairro de
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Eliane
Giardini,

atriz soro-
cabana

Grito dos
dançari-
nos de

flamenco
"Urbano",
em IPTU

Ensino (?), nível da
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de 9 anos
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ferroviário
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Felídeo
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eletrizado
As Nações

Unidas

Hábitat 
do pacu
Depósito
de mel

Bem, em
francês

Feitio do
bambolê

Pressionar
botão do
mouse

(Inform.)

Saudação
informal

"(?) País",
jornal

Estádio
carioca

Planeta de
27 luas

Ator que polemizou 
ao reivindicar o direi-
to de urinar nas ruas
cariocas, em 2015

(?) de la Cité: o mar-
co zero de Paris

Expressão cultural 
de Mestre Bimba

"A morte não (?)
ninguém" (provérbio

latino)
Alfred Nobel, físico

Recomendação de
nutricionistas para
uma vida melhor
A textura da lixa

3/île — nin — vin. 4/bien — eito — good — root. 5/poupa. 7/liteira. 10/tenacidade.

Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 
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Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.Amabylle Eiroa não citou nomes ao 

expor a situação, mas indícios fizeram a 
web acusar Graciele Lacerda. A seguir, 
todos os detalhes!

<span id=”docs-internal-gui-
d-388ddde3-7fff-4bfe-d746-d5839a-
83b5a9”><span>Graciele Lacerda 
acusada de criar perfil fake para difa-
mar nora de Zezé: entenda a nova po-
lêmica da família Camargo</span></
span> Graciele Lacerda acusada de 
criar perfil fake para difamar nora de 
Zezé: entenda a nova polêmica da famí-
lia Camargo© Reprodução, Instagram

Quando o clima finalmente parecia 
tranquilo entre os Camargo, estoura 
uma nova bomba para desalinhar os 
Chakras da família mais famosa do 
sertanejo! Noiva de Zezé Di Camargo, 
Graciele Lacerda se tornou suspeita de 
criar um fake para difamar a nora do 
enteado, a arquiteta Amabylle Eiroa. 
Mas, afinal, como começou toda essa 
polêmica?

Há dois dias, a namorada de Igor 
Camargo fez uma carta aberta no Insta-
gram para expor que uma pessoa pró-
xima fez um perfil fake na plataforma 
para difamá-la e colocar outras pessoas 
contra ela. Em conversa com a revista 
Quem, ela revelou que descobriu, atra-
vés de uma liminar judicial, a identida-
de do autor da página falsa.

“Descobri que uma pessoa do meu 

convívio diário mantinha um perfil fake 
com o nome ‘@prisciladantas568’, no 
qual agia de forma dissimulada e mani-
puladora contra várias pessoas em co-
mum”, iniciou a nora Zezé Di Camargo.

]Amabylle disse que tentou resolver 
a questão internamente, mas a pessoa 
quis reverter o jogo contra a arquite-
ta. “A pessoa envolvida, mais uma vez, 
recorreu à manipulação e persuadiu 
terceiros a crerem que o perfil falso 
não lhe pertencia, mas sim, deixando 
subentendido que o perfil poderia ser 
meu”, atacou.

Por fim, Amabylle deu uma vaga 
descrição do conteúdo que a tal pes-
soa posta em suas redes sociais. “Além 
disso, utiliza-se do seu perfil oficial do 
Instagram com mensagens sublimina-
res e indiretas para tentar manipular 
a verdade sobre vários fatos, sempre 
escondida atrás de uma máscara so-
cial, inclusive blasfemando a palavra 
de Deus na tentativa de esconder seus 
atos”, finalizou.

POR QUE GRACIELE LACERDA FOI 
ACUSADA DE SER A AUTORA DO FAKE?

Amabylle não citou nomes, mas 
internautas notaram que ela deixou de 
seguir Graciele e Zezé no perfil, o que 
foi um prato cheio para que a web pas-
sasse a acusar a noiva do sertanejo de 
ser a autora do fake.

A namorada de Igor praticamente 
confirmou as suspeitas ao rebater duas 
possíveis indiretas de Graciele. A pri-
meira delas foi um seguidor que trouxe 
à tona. “Ela fez um stories pra você: ‘Sá-
bio é aquele que sabe a hora certa de 
falar e de ficar calado!’. Você sim é uma 
pessoa sábia e tá certíssima em expor 
a sua situação”, escreveu o internauta.

Amabylle respondeu: “Se intitula 
como sábia, totalmente esperado para 
quem sofre de transtorno de persona-
lidade narcisista... Um sábio faria fake? 
Pare, ‘Priscila Dantas’, que está feio!”

Neste domingo (22), Graciele pos-
tou uma selfie com os dizeres: “Saiba 
ser luz mesmo rodeado de pessoas nu-
bladas!”. Zezé Di Camargo endossou: 
“Você é luz! Nem todos conseguem 
ver e aceitar essa luz”. Horas depois, 
Amabylle também postou uma foto 
replicando a frase de efeito da influen-
ciadora. “Saiba ser luz mesmo rodeada 
de pessoas nubladas! Que Deus nos 
abençoe e nos proteja da maldade de 
gente boa”, debochou.

Amabylle recebeu o apoio de diver-
sas pessoas do clã Camargo, como Flá-
via, esposa de Luciano . “Amabylle, te 
conheço desde pequenininha, sempre 
meiga, quietinha, doce... Foi crescendo 
com o caráter da sua mãe, ou seja, uma 
mulher reta, honrada e justa, que não 
faz mal a ninguém. Te amo e oro por 
você”, escreveu.

O ‘BBB 24’ tem estreia prevista para 
8 de janeiro de 2024 e uma mudança no 
formato de votação já está confirmada. 
Descubra a primeira famosa cotada!

‘BBB 24’ vem aí! Ex-mulher de ator 
famoso é a primeira cotada para partici-
par do reality ‘BBB 24’ vem aí! Ex-mu-
lher de ator famoso é a primeira cotada 
para participar do reality© Reprodução, 
TV Globo

O “BBB 24” começa apenas em ja-
neiro, mas diversas novidades sobre o 
reality show já foram divulgadas. Sema-
nas após a confirmação de uma mudan-
ça no sistema de votação, tem início as 
especulações sobre os famosos que vão 
integrar o elenco do “Camarote”. O pri-
meiro nome foi divulgado pelo colunis-
ta André Romano, do Observatório da 
TV, nesta segunda-feira (23).

De acordo com a publicação, Maria-
na Goldfarb está cotada para integrar o 

“BBB 24”. O assunto estaria sendo trata-
do sob sigilo nos bastidores da TV Glo-
bo. Vale lembrar que o colunista já acer-
tou participantes em edições anteriores.

Mariana é atriz, influenciadora e 
apresentadora e ganhou destaque na 
mídia após o casamento com Cauã Rey-
mond, que chegou ao fim há 6 meses. 
Atualmente, ela se prepara para a estreia 
da segunda temporada do seu podcast 
“C/ALMA”. “Vamos abordar todo tipo 
de assunto: medicina da floresta, saúde 
mental, relacionamento, maternidade, 
sexualidade e muito mais... Garanto: as 
conversas estão muito ricas e edifican-
tes.”, descreveu.

MARIANA GOLDFARB: ‘TENHO ME 
SENTIDO UMA PESSOA GOSTOSA’

Mariana viveu um ano de muitas 
transformações, impulsionadas, prin-
cipalmente, pelo fim do casamento de 

7 anos com Cauã. A influenciadora ga-
nhou elogios do público após escrever 
um editorial para a revista Vogue, onde 
celebra a nova fase, o amor próprio e a 
autoaceitação.

“Tenho me sentido uma pessoa 
gostosa, está sendo gostoso ser quem 
eu sou, está sendo gostoso estar na mi-
nha pele – e nossa, isso antes parecia 
impossível. Tudo o que eu queria era 
gostar de ser quem eu sou, era gostar 
de mim com todas as minhas lacunas, 
meus espaços em branco, minhas 
perguntas sem resposta, meus cantos 
que não tocam a luz, meus cantos vis. 
Tenho começado a rir deles, tenho 
me divertido com meus defeitos, não 
tenho me levado tão a sério, tenho ti-
rado mais sarro de mim mesma. E nada 
disso sem falta de responsabilidade, 
mas, sim, sem falta de culpa; o que são 
coisas bem diferentes, reparem só”, es-
creveu ela.



Montes Claros,  terça-feira, 24.10.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br 11eSpORte

Crias do North vencem jogos contra o 
Dínamo e seguem vivos em busca o acesso 
no Mineiro

Carlão FC conquista medalha de prata no 
Campeonato Mineiro de Futsal Feminino Sub-20

Kaio Timbó  passa por 
procedimento cirúrgico no joelho

Nesse sábado (21), o North fez 
dois jogos contra o Dínamo, de 
Araxá, pelo Octogonal do Mineiro 
Sub-15 e 17 – 2ª Divisão. Na Arena 
Credinor, em Montes Claros, pela 5ª 
rodada, os ânimos esquentaram e 
muito por lá. 

Em partida parelha, os #Crias-
doNorth derrotaram o adversário 
por 1 a 0, com gol marcado por 
Jabbur A segunda do dia foi movi-
mentada. Melhor para o donos da 
casa, que aplicaram goleada de 5 a 
2. Tales marcou duas vezes, Pedri-
nho, Lázaro e Enilton fecharam o 
resultado. 

Mas, fora das quatro linhas, o 
clima esquentou. A comissão técni-
ca do Araxá ficaram exaltados e en-
traram em campo para reclamar de 
gol não assinalado pela arbitragem. 
Com isso, a PM precisou intervir e 
conter os ânimos. No fim, o juiz 
expulsou os mais exaltados.

CLASSIFICAÇÃO

O sub-15 é o terceiro colocado, 
somando os mesmos 11 pontos de 
Tombense e Uberlândia, ficando 
atrás pelo saldo de gols e ainda briga 
pelo título.

Entre os dias 19 a 22, a equi-
pe do CarlãoFC/ ADESB disputou, 
na cidade de Itabira, o Triangular 
Final do Campeonato Mineiro de 
Futsal Sub-20 Feminino. As nor-
te-mineiras terminaram a compe-
tição com a medalha de prata. 
O primeiro lugar ficou com as 
rivais passesses.

As meninas fizeram duas 
partidas decisivas em busca do 
topo. Primeiro, contra Passos, 
que defendia o título. Em segui-
da, duelo contra as monlevaden-
ses.

“Orgulhosa da nossa equipe 
estreante da competição e com 

80% delas menores de 17 anos. 
Classificamos em primeiro no gru-
po. Na fase final, enfrentamos a 
atual campeã Passos, e perdemos 
por 3 a 2. Depois, vencemos João 
Monlevade, por 3 a  1, e ficamos 
com o vice.”, resumiu a treinado-
ra, Daiany Spínola.

Novidade em Montes Claros

O Carlão, por sua vez, foca nas 
próximas decisões que terá pela 
frente. Uma delas é o Campeonato 
Mineiro Adulto, sem data e local 
definido. A vaga para esta etapa foi 
conquistada junto ao Praia Clube 

a terminar na segunda posição da 
Chave A.

História sendo escrita

A novidade para o projeto é a 
oportunidade de sediar, pela pri-
meira vez, a fase final do Estadual 
Sub-17, realizado entre os dias 17 
e 19 de novembro, em Montes 
Claros.

As donas da casa, em parceria 
com a Associação Desportiva Bo-
caiuva (ADESB), terão os duelos 
contra o Crasem/Passos, Famep/
Araguari e Praminas/Pará de Mi-
nas.

O Montes Claros América Vôlei 
informa que o central da equipe, 
Kaio Timbó, precisou passar por um 
procedimento cirúrgico no joelho, na 
manhã desta segunda-feira (23). 

“O atleta, Kaio Timbó, foi subme-
tido, hoje, a uma cirurgia de videoar-

troscopia em joelho esquerdo, para 
tratamento de uma lesão no menisco 
lateral e lesão na cartilagem que ele 
apresentou. É uma cirurgia, minima-
mente, onde é colocada uma câmera 
dentro do joelho e conseguimos fazer 
os reparos das lesões. Por ser pouco 

invasiva, conseguimos um prazo me-
lhor de recuperação, diminuindo o 
tempo para o retorno às atividades 
físicas e a volta às quadras”, explicou 
o Dr. Michel Dias Lopes, médico do 
clube.

A cirurgia foi considerada um su-

cesso pela equipe responsável, e o 
meio de rede já está em recuperação 
no período chamado pós-cirúrgico. 
Após vencer o tempo de imobiliza-
ção, ele dará sequência ao tratamen-
to, que contará com a parte de fisiote-
rapia e readaptação durante 20 dias.

Aconteceu neste último domingo a decisão do Cam-
peonato 3.5 de Futebol da Barroquinha. O time da RE-
SENHA DO DER venceu 2x1 o CLUBE CAMPESTRE. Os 
gols do REDENHA foram.assinaldos por Léo Chapolin 
que além dos gols.marcados levou de quebra os prê-
mios de destaque da partida, artilheiro do campeonato 
e melhor jogador da competição. O único gol do CLU-
BE CAMPESTRE foi assinalado pelo atacante Fabrício. 
Está competição foi realizada na comunidade da Barro-
quinha em Janaúba organizada pelo esportista e mora-
dor da localidade Jailtinho. Competição está disputada 
por atletas acima dos 35 anos.
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TODO NORTE DE MINAS, principalmente Montes Claros 
e Porteirinha, deu adeus no final de semana a grande PROFESSORA PAL-
MYRA SANTOS OLIVEIRA. Um verdadeiro exemplo de uma mulher guer-
reira, além, de educadora, escritora e criou uma família exemplar. Meus 
sentimentos a todos os seus filhos e demais familiares. Dona Palmyra foi 
descansar nos braços do senhor nos seus 103 anos.

NOS PRÓXIMOS  cinco anos, mais de 75% das empresas de-
vem incorporar Inteligência Artificial em seus negócios, criando inúme-
ras oportunidades para quem souber administrar essa tecnologia.

VOLTO A PEDIR para que a PREFEITURA faça um estudo cri-
terioso no TRÂNSITO DE MOC e veja a necessidade de COLOCAR SEMÁ-
FOROS em vários cruzamentos do centro e bairros de Moc. Outro estudo 
que precisa ser feito pela CÂMARA é o grande número de ruas com o 
mesmo nome por várias partes da cidade. O pior que existem alguns que 
foram homenageados com NOME DE RUA que nada fizeram pela nossa 
querida Moc. É preciso muito critério também neste setor.

A ERA DOS EXTRENOS climáticos chegou. O desafio agora 
é conseguir contê-los. Aumento recente das anomalias no clima pode ser 
um sinal de que as influências humanas e as flutuações naturais estão 
agindo em conjunto para elevar temperatura global.

OS ANOS 80 MARCARAM os embalos de sábado à noite 
no inesquecível THEO’S HOUSE, por isso mesmo, dia 04 estaremos re-
lembrando as músicas da época com a espetacular BANDA ROD HANNA, 
que  deixará a pista fervilhante. A arquiteta Isabella Rebello a mil na 
organização, pois sempre quis promover uma festa temática para relem-
brar esta época.

GOSTO DE VER a união das famílias, principalmente de ir-
mãos. Esta semana por exemplo todos os filhos dos meus queridos e 
inesquecíveis amigos, Sr. Genesco e Dona Eunice, estiveram reunidos 
em número de 13, só faltando Duda que reside em Nova Yorque. Por 
outro lado, quando se ver filho brigando por herança é muito triste. 

VOCÊ SABIA  que o consumo de bebida alcoólica não é a prin-
cipal causa de cirrose hepática? A doença, que mata anualmente mais 
de 40 mil pessoas no Brasil, tem dezenas de causas e uma das mais pre-
ocupantes é o acúmulo de gordura no fígado, chamado de esteatose 
hepática.

 REVISTA “TEMPO”
Publicar mensalmente uma revista do mais alto gabarito como a TEMPO, im-

pressa mensalmente não é fácil, principalmente agora quando todos os jornais e 
revistas estão online. Mas PATRÍCIA SILVA com muita garra tem conseguido isso 
e acaba de lançar mais um número com diversas reportagens interessantes. Nas 
páginas que assino, estarei focalizando alguns momentos da espetacular VIAGEM 
QUE FIZ RECENTEMENTE NO interior do OESTE EUROPEU. Já está nas bancas.

 UMA PESQUISA
Uma pesquisa do Instituto Brasilis, mede as preferências dos brasileiros quan-

to às relações entre os Poderes. Ao menos 49% dos que responderam ao ques-
tionário dizem acreditar que o Congresso deva ter “muito poder” para modificar 
o que o presidente aprovar, por exemplo. E olhem que já estamos chegando ao 
fim dos trabalhos legislativos e o que vimos neste ano foi uma Assembleia e um 
Senado enfraquecido e sendo “pau mandado” por Ministros e pelo desgoverno 
Lula. Muda Brasil.

 BRASIL PRECISA INVESTIR 
Estudo realizado pela Federação das Indústrias de São Paulo (Fiesp) aponta 

que o Brasil precisa investir anualmente R$ 456 bilhões na indústria de transfor-
mação, por um período de 7 a 10 anos, para retomar o mesmo patamar de pro-
dutividade da década de 1970. Com o PT dirigindo o país, isso nunca vai ocorrer.

 FARMÁCIAS 
Haja farmácias: segundo dados do Conselho Federal de Farmácias (CFF), exis-

tem cerca de 90 mil estabelecimentos no País, em comparação com 55 mil em 
2003. O crescimento é de 63% em 20 anos. Os números consideram farmácias 
com inscrição ativa no órgão, requisito legal para funcionarem.

 FEBRE DE  BARZINHOS.
PERDENDO apenas para Beagá e ganhando de São Paulo, o número de BAR-

ZINHOS E BUTECOS continuam aumentando cada vez mais na cidade e olhem 
que muitos estão colocando mesas até nas ruas e atrapalhando o transito e cir-
culação de pedestres. É preciso bom senso, pois pelo visto, a PREFEITURA ANDA 
FAZENDO VISTA GROSSA. Gosto de sair no final de semana para meus restau-
rantes e bares preferidos que por sinal  são poucos, pois detesto ficar esperando 
vagas nas portas. NO MAIS, EXISTEM alguns badalados, cujos preços além de 
serem caríssimos, o atendimento deixa a desejar. Ainda sinto falta do excelente 
FAVORITTO.

VAP & VIP

NIVER DE IVANA- Sempre elegante e de um bom gosto re-
finado a toda prova, a renomada arquiteta, IVANA BORGES 
RIZZI, comemorou seu aniversário em grande estilo na mara-
vilhosa Vinícola da Família Faerdo em Curitiba. Cada degus-
tação vinha acompanhado de um prato e o resultado foi uma 
tarde elegante com a aniversariante cercada pelo carinho do 
esposo, Eduardo Rizzi, a linda filha, Maria Luiza,  seus pais, 
Wilson e Eva  Borges Andrade e seu irmão Léo com a bela es-
posa Lilian.

A ELEGANTE ANIVERSARIANTE vibrou por estar comemo-
rando a VIDA ao lado da família e amigos, muitos que foram 
daqui de Moc.

IVANA emoldurada pelas amigas daqui de Moc, Adriana 
Athayde, Lilian Fernandes, Eva Borges Andrade,  Luciana Mal-
veira, Sônia Alencar, Ariadna Borges e Marleide Ribeiro.

UM VERDADEIRO FENÔMENO- Pelo mesmo estamos vendo 
surgir novas lideranças na política deste Brasil tão desgover-
nado. O jovem Deputado, NIKOLAS FERREIRA, (foto)  vem so-
bressaindo como um homem forte, antenado, corajoso e que 
defende o Brasil como poucos na Câmara Federal. Já surgiu 
como uma ESTRELA e por isso mesmo, seu nome já vem sen-
do cotado para ser candidato ao GOVERNO DE MINAS. E tem 
tudo para chegar lá...

FOTOGRAFEI no casamento de Paulo Estevão e Sofia, o reno-
mado médico Ortopedista que atende aqui em Moc e no Mater 
Dei em Beagá, GUSTAVO ROCHA com sua namorada, a futura 
médica, Milena Lafetá.

IVANA em uma pose especial com seu esposo Eduardo Rizzi e 
a linha filha, Maria Luiza.

A ANIVERSARIANTE recebendo o carinho das amigas, Rena-
ta Gomes e Vanessa Lacerda.


